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KORANUSANTARA – Konflik 
Ukraina-Rusia yang seolah tidak 
berujung membuat Raja Salman 
harus turun tangan. Pada bu-
lan ini akan digelar pertemuan 
khusus dalam upaya menda-
maikan kedua negara tersebut. 
Indonesia turut diundang dalam 
pertemuan yang rencananya di-
adakan di Kota Pelabuhan Laut 
Merah, Jeddah tersebut. 

Juru Bicara Kementerian 
Luar Negeri (Kemenlu) Teuku 
Faizasyah mengatakan, undan-
gan ditujukan pada kementeri-
an koordinator terkait. Kendati 
demikian, pemerintah belum 
dapat memastikan siapa yang 
bakal didelegasikan hadir da-
lam pertemuan tersebut. 

”Belum bisa dipastikan apakah 
Indonesia akan mengirim dele-
gasi dari pusat ataukah diwakil-
kan oleh perwakilan kita di neg-
ara tersebut,” ujar Faiza dalam 
temu media, di Jakarta, Selasa, 1 
Agustus 2023.  Disinggung soal 
posisi dan hal yang akan disam-

paikan dalam forum tersebut, 
Faiza mengaku belum bisa mem-
berikan keterangan. Sebab, ma-
sih harus menunggu pertemuan.

Sementara itu, Kementerian 
Luar Negeri (Kemenlu) melalui 
perwakilannya di Ukraina dan Ru-
sia terus memantau kondisi para 
warga negara Indoensia (WNI) di 
sana. Direktur Perlindungan WNI 
Kemenlu Judha Nugraha men-
gatakan, meski dalam situasi 
perang, KBRI Kiev tetap beroper-
asi di Ukraina. Tim pun terus me-
mantau situasi dan kondisi para 
WNI yang masih ada di sana. 

Para WNI ini, kata dia, tidak 
ikut serta dalam proses evakua-
si yang dilakukan oleh Kemen-
lu pada Maret 2022 lalu. Mere-
ka memilih untuk tetap tinggal 
lantaran mayoritas merupakan 
pasangan kawin campur dengan 
warga setempat. Suami mereka 
dilarang keluar Ukraina karena 
ada wajib militer. ”Namun tetap, 
meski mereka mimilih untuk 
tetap tinggal, teman-teman KBRI 

terus menjalin komunikasi dan 
memiliki wasap grup dengan 
para WNI,” paparnya dalam kes-
empatan yang sama. 

Menurutnya, saat ini, masih 
ada sekitar 23 orang WNI yang 
berada di Ukraina. Kendati de-
mikian, Judha memastikan, bah-
wa seluruhnya berada di posisi 
aman. Meski ada 1 orang yang 
tinggal di Odessa. 

Kemudian, untuk WNI di Ru-
sia, Judha turut menekankan 
hal yang sama. Saat ini, KBRI 
Moskow terus memantau situ-
asi dan secara aktif memberi-
kan imbauan pada WNI di sana, 
sama seperti ketika adanya 
pemberontakan Wagner Group 
beberapa waktu lalu. 

”Kita minta masyarakat untuk 
selalu waspada, meningkatkan 
kehati-hatiaan, selalu memantu 
informasi dan mengikuti arah-
an otoritas setempat. Kalau ada 
kondisi darurat hubungi KBRI, 
hubungi hotline KBRI di sana,” 
tuturnya. (*)

Konflik Ukraina-Rusia diupayakan berakhir lewat pertemuan khusus yang diinisiasi Raja Salman.

indoneSia diUndang dalaM perteMUan
perdaMaian Ukraina-rUSia
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KORANUSANTARA – Informasi 
terkait pemblokiran IMEI hand-
phone ilegal membuat mas-
yarakat resah. Hal ini menyusul 
pengungkapan kasus mafia IMEI 
ilegal oleh Dittipidsiber Bare-
skrim. Jumlah IMEI yang didaft-
arkan secara ilegal mencapai 
191 ribu handphone. Jenis hand-
phone paling dominan bermerek 
iPhone dengan jumlah 176 ribu. 
Dalam kasus tersebut terdapat 
enam tersangka. Empat orang 
merupakan pihak swasta yang 
memasok ponsel ilegal dan dua 
orang merupakan aparatur sip-
il negara (ASN) dari Kemenperin 
serta Ditjen Bea Cukai.

Juru Bicara Kementerian Per-
industrian Febri Hendri Antoni 
Arif mengatakan, jika pihak ber-
wenang ingin shut down IMEI 
yang terindikasi ilegal, pihaknya 
akan mendukung penuh. Febri 
menjelaskan, sebelum masalah 
ini mencuat pun, sejak awal Ke-
menperin mendukung jika pe-
merintah ingin menindak tegas 

pelanggar IMEI. 
Mengenai salah satu oknum 

ASN Kemenperin yang menja-
di tersangka, Febri menegaskan 
bahwa pihaknya menyerahkan 
sepenuhnya pada proses hukum 
yang berlaku. ”Kami dalam posisi 
mendukung proses hukum saja,” 
katanya. 

Terpisah, Dittipidsiber Bare-
skrim memastikan bahwa mas-
yarakat bisa mengurus pembu-
kaan blokir IMEI tersebut. Tentu 
saja setelah memenuhi sejumlah 
syarat. Direktur Tindak Pidana 
Siber (Dirtipidsiber) Bareskrim 
Brigjen Pol Adi Vivid Agustiadi 
Bachtiar menjelaskan, sebenarn-
ya pemblokiran IMEI memiliki 
beberapa tujuan. Bagi polisi, tu-
juan terpenting adalah menjadi 
barang bukti yang bisa didalami. 
”Nanti yang IMEI-nya terblokir 
bisa melaporkan ke posko pen-
gaduan,” paparnya.

Petugas lantas akan mengecek 
apakah pembelian handphone 
tersebut dilakukan secara ile-

gal atau resmi. Kalau ilegal atau 
kerap disebut eks internasion-
al, biasanya harganya jauh leb-
ih murah. ”Penyebab bisa lebih 
murah ini karena tidak mendaft-
arkan IMEI secara resmi,” terang-
nya. Karena itu, pemilik HP yang 
IMEI-nya terblokir bisa mengurus 
kembali pendaftaran IMEI-nya. 
”Jadi, tidak semata-mata diblokir 
tanpa mengindahkan kepentin-
gan masyarakat,” lanjutnya.

Dia menuturkan, rencana pem-
blokiran IMEI tersebut merupa-
kan upaya Bareskrim mengem-
balikan kehilangan penerimaan 
negara. Penerimaan negara itu 
nanti juga dimanfaatkan untuk 
menyejahterakan masyarakat. 

Kapan pemblokiran dilakukan? 
Adi belum bisa memastikan. Saat 
ini Bareskrim masih melakukan 
koordinasi dengan sejumlah 
stakeholder yang berwenang da-
lam pengaturan IMEI. Di antaran-
ya, Kemenperin, Kemenkominfo, 
dan provider. ”Yang pasti dalam 
waktu dekat,” ujarnya.(*) 

Blokir iMei BiSa diBUka keMBali dengan SejUMlah Syarat
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KORANUSANTARA - DPR dan 
pemerintah kompak memberi 
sinyal setuju agar batas mini-
mum usia calon presiden dan 
wakil presiden turun dari 40 ke 
35 tahun atau berpengalaman 
sebagai penyelenggara negara. 
Sinyal ini tampak dalam keteran-
gan masing-masing yang dis-
ampaikan dalam sidang pemer-
iksaan perkara nomor 29, 51, dan 
55/PUU-XXI/2023 terkait Pasal 169 
huruf q Undang-Undang Nomor 
7 Tahun 2017 tentang Pemilu di 
Mahkamah Konstitusi (MK), Sela-
sa, 1 Agustus 2023. 

Pendapat DPR diwakili anggota 
Komisi III DPR RI Habiburrokhman. 
Politikus Gerindra itu menjelas-
kan, hakikatnya persyaratan usia 
capres merupakan kebijakan hu-
kum terbuka atau open legal pol-
icy. Namun, jika merujuk putusan 
sebelumnya, MK pernah mengan-
ulir norma terkait usia. Misalnya, 
dalam putusan perubahan batas 
usia pidana anak. 

Karena itu, lanjut dia, judicial re-
view dapat dilakukan sepanjang 
batasan usia itu melanggar nilai 
moralitas, intoleran, bertentan-
gan dengan hak dan kedaulatan 
rakyat, maupun bertentangan 
dengan UUD 1945. Habib juga 

membeberkan soal dinamika bi-
rokrasi dan ketatanegaraan seh-
ingga bisa saja ketentuan syarat 
usia mengalami penyesuaian.

Dalam pandangannya, DPR 
juga mengaitkan dengan fenom-
ena bonus demografi. Yakni, ke 
depan penduduk dengan usia 
produktif mendominasi warga 
Indonesia. ’’Penduduk usia pro-
duktif dapat berperan serta da-
lam pembangunan nasional, di 
antaranya untuk mencalonkan 
diri sebagai capres atau cawa-
pres,’’ tuturnya.

Terlebih, di dunia internasion-
al, ada banyak negara yang juga 
menetapkan batas usia presiden 
35 tahun. Setidaknya ada 45 neg-
ara. ’’Di antaranya, Amerika Seri-
kat, Brasil, Rusia, India, dan Por-
tugal,’’ tuturnya.

Bukan hanya DPR. Pemerintah 
juga memberikan sinyal persetu-
juan. Itu terlihat dari pernyataan 
perwakilan pemerintah yang dis-
ampaikan Staf Ahli Menteri Da-
lam Negeri (Mendagri) Togap Si-
mangunsong. Dia menyinggung 
soal perkembangan dan dinami-
ka kebutuhan di pemerintahan. 
Karena itu, ketentuan usia bisa 
dikaji kembali sesuai dinamika 
dan kebutuhan. ’’Salah satunya 

terkait kebijakan batasan usia 
bagai calon presiden dan wakil 
presiden,’’ tuturnya.

Untuk memperkuat dalil, dia juga 
mencuplik Pasal 28D Ayat 3 UUD 
1945 yang memberikan hak setiap 
warga negara mendapat kesempa-
tan sama di pemerintahan.

Sementara itu, hakim MK Sal-
di Isra sempat menyentil pemer-
intah dan DPR. Dari pandangan 
Saldi, dua lembaga pembentuk 
UU tersebut sudah punya kese-
pakatan yang sama. Semestinya, 
bisa melakukan revisi UU tanpa 
perlu menyeret MK dalam perso-
alan itu. ’’Kan sederhana mengu-
bahnya, dibawa ke DPR, diubah 
undang-undangnya. Tidak perlu 
tangan MK,’’ katanya. 

Untuk diketahui, gugatan syarat 
usia capres-cawapres itu diajukan 
oleh sejumlah pihak. Dimulai dari 
Partai Solidaritas Indonesia (PSI), 
kemudian ada gugatan tamba-
han dari Partai Garuda serta se-
jumlah kepala daerah. Gugatan 
tersebut sempat dinilai politis. 
Salah satunya dari praktisi hukum 
Denny Indrayana. Dia menyebut, 
gugatan itu merupakan pembu-
ka jalan bagi Wali Kota Solo Gibran 
Rakabuming Raka menjadi ba-
cawapres. (*)

Gibran Rakabuming Raka digadang-gadang maju sebagai bakal cawapres.

Sinyal Batas Usia Capres-Cawapres turun, peluang bagi gibran
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KORANUSANTARA – Raisa 
Andriana mengaku deg-degan 
jelang konser tunggalnya di Sin-
gapura. Bertajuk With Love Raisa 
Live in Resorts World Sentosa, is-
tri Hamish Daud itu akan meng-
hibur YourRaisa Singapura pada 
19 Agustus 2023. 

’’Aku excited banget bisa kem-
bali lagi setelah terakhir kali konser 
di sana sembilan tahun lalu. Wa-
laupun sebenarnya ini konser yang 
nggak direncanakan, tapi memang 
ada beberapa tawaran dan pem-
bicaraan show di negara-negara 
tetangga,” kata Raisa dalam jumpa 
pers di Plaza Senayan, Jakarta Sela-
tan, Senin, 1 Agustus 2023. 

Di balik kebahagiaannya itu, 
Raisa mengaku mengalami se-
jumlah kesulitan yang dihadapi 
menjelang hari H. Salah satunya, 
menentukan daftar lagu yang 
akan dinyanyikan. Sebab, dia 

memiliki puluhan lagu dari ke-
empat albumnya. 

’’Akhir-akhir ini, pemilihan set 
list menjadi sangat menegang-
kan dan tantangan ya buat aku. 
Ngeri-ngeri sedap memilih apa 
yang kira-kira diharapkan akan 
dibawakan dan cocok jadi set 
list,” ungkap Raisa. 

Sebab, dia juga punya lagu fa-
vorit yang ingin selalu dibawakan 
dalam setiap penampilannya. 
Kendati demikian, ibu satu anak 
itu sangat menikmati proses 
tersebut. ’’Tapi, menentukan set 
list jadi part yang seru juga da-
lam membuat show. Jadi, mu-
dah-mudahan lagu favoritnya 
dibawain,’’ jelas dia. 

Raisa telah menentukan ada 
sekitar 20 lagu yang bakal dib-
awakan. Dia membocorkan lima 
lagu populernya yang pasti akan 
dinyanyikan. Yakni, Serba Salah, 

Apalah (Arti Menunggu), Kali 
Kedua, Bahasa Kalbu, dan Jatuh 
Hati. Lagu-lagu tersebut bakal 
dimainkan dengan aransemen 
balada sesuai dengan ciri khasn-
ya. ’’Musik aku sangat mere-
fleksikan seluruh pikiran dan 
pengalaman pribadi yang sela-
ma ini ditemukan sehari-hari. 
Dan, aku yakin akan relevan bagi 
penggemar,’’ ujar Raisa. 

Dia juga mengajak lima back-
ing vokal dari Indonesia untuk 
meramaikan pertunjukannya. 
Raisa berjanji menyuguhkan aksi 
panggung yang menarik seka-
ligus berbeda dari penampilann-
ya pada 2014 silam. Pelantun lagu 
Mantan Terindah itu memastikan 
tidak menghadirkan musisi lain 
untuk duet. Sebab, konser terse-
but akan menjadi momen pem-
buktian perkembangan karier Rai-
sa kepada YourRaisa Singapura. (*)

Raisa dalam jumpa pers di Plaza Senayan, Jakarta Selatan, Senin, 1 Agustus 2023. 

Bawakan 20 lagu untuk Menghibur yourraisa Singapura
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BAlikPAPAn - Anggota DPRD 
Kota Balikpapan, Syarifuddin Odd-
ang kecewa dengan dampak proyek 
nasional pemasangan pipa gas 
Senipah-Balikpapan  di sepanjang 
jalan Soekarno Hatta. 

Pasalnya, proyek pemasangan pipa 
gas sepanjang 78 Kilometer yang 
dikerjakan oleh PT Pipa Gas Negara 
(PGN) itu membuat sejumlah fasilitas 
umum, seperti bocornya pipa induk 
PDAM di Soekarno Hatta KM 2 tepat-
nya dijalan Padat Karya hingga saat 
ini belum dilakukan perbaikan. 

“Kebocoran ini merugikan warga 
sekitar, di wilayah ini PDAM mati. Di-
sisi lain air mengalir terbuang sia-sia,” 
ujarnya, Selasa (1/8/2023). 

Lebih lanjut Syarifuddin Oddang 
menjelaskan, tidak hanya di jalan 
Soekarno Hatta KM 2 saja, di KM 3 
hingga KM 5 juga kembali mengala-
mi penurunan badan jalan, ditambah 
lagi adanya keretakan jalan. 

“Dampaknya, arus lalu lintas men-
jadi macet total bahkan tak sedikit 
pengendara yang kecelakaan lalu 
lintas akibat jalan rusak, berlubang 
dan berlumpur,” jelasnya. 

Saat proyek PT PGN tengah menger-
jakan proyeknya kearah Jalan Proja-
kal dan Kariangau, bahkan proyek di 
lokasi ini pun terlihat berantakan dan 
seolah tak tertata. 

Kondisi ini pun masih terus terja-
di, sehingga membuat masyarakat 
mendesak agar pihak PT PGN Solu-
tion selaku yang punya proyek untuk 
bertanggungjawab akibat kerusakan 
yang terjadi. 

 Proyek Pt Pgn Solution yang kembali merusak fasilitas umum di kawasan Jalan 
Soekarno Hatta.

Proyek PGN Bikin Rusak Jalan, 
DPRD Balikpapan Kecewa
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Anggota DPRD kota Balikpapan, Syarifuddin oddang

“Kami harapkan, mudah-mudahan se-
cepatnya dari pengawas PT PGN yang 
mengalihkan ke kontraktor harus lebih 
profesional, konsekuen. Ini bukan se-
hari, dua hari bahkan seringkali lakukan 
pertemuan untuk memberikan masukan 
tapi tetap berulah lagi. Tolong di diper-
hatikan karena ini adalah jalur utama,” 
tegas Syarifuddin Oddang. 

Oddang pun menginginkan ketegasan 
Pemerintah Kota Balikpapan sebagai 
pengawas proyek nasional meminta 
pelaporan PT PGN mengenai permas-
alahan yang ditimbulkan lagi oleh proyek 
tersebut. Seperti kebocoran pipa PDAM,  
seharusnya pihak PT PGN Solution mel-
aporkan jika ada kebocoran pipa PDAM 
sehingga PDAM segera turun untuk  
memperbaiki. 

“Sesuai perjanjian komitmen bersama, 
jika ada kebocoran, perawatan dan per-
baikan itu dari PDAM dan pembiayaan 
ditanggung PT PGN,” tutupnya. (ADV/
DPRDBalikpapan/Bom)
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SAMARinDA - Gubernur Kaliman-
tan Timur (Kaltim) Isran Noor kem-
bali melakukan kunjungan kerja 
(Kunker). Kali ini, kunker dilakukan ke 
wilayah utara menuju Sungai Siring 
Kota Samarinda, Kota Bontang, Kutai 
Timur (Kutim) dan Berau.

Beberapa agenda Gubernur Kaltim 
dalam kunker di empat wilayah ka-
bupaten/kota ini antara lain adalah 
meninjau pembangunan jalan sepan-
jang poros Samarinda - Sangatta 
dan Berau. Selain itu, beliau juga 
menyerahkan bantuan berupa Ru-
mah Layak Huni (RLH) dari Pemprov 
Kaltim kepada masyarakat.

Kepala Biro Administrasi Pemban-
gunan (Adbang) Setdaprov Kaltim, Ir-

hamsyah, menjelaskan bahwa Kunk-
er Gubernur ke wilayah utara akan 
berlangsung selama tiga hari, dari 
tanggal 1 hingga 3 Agustus 2023.

Selain meninjau pembangunan 
ruas jalan dan menyerahkan bantuan 
RLH, Gubernur juga akan meninjau 
beberapa proyek pembangunan in-
frastruktur di wilayah Bontang, San-
gatta, dan Berau.

Gubernur Isran Noor juga akan 
meresmikan bangunan Kantor Sam-
sat UPTD PPRD Bapenda Wilayah 
Kutai Timur, meninjau pemancangan 
pilar pembangunan Jembatan Sei 
Nibung di Desa Kadungan Jaya Keca-
matan Kaubun, meninjau pemecah 
ombak di Biduk-Biduk, melakukan 

penandatanganan MoU P3DN di 
Berau, dan menemui pekerja rekon-
struksi Jembatan Sambaliung.

“Gubernur juga akan melakukan 
penanaman pohon dalam program 
pangan untuk penghijauan,” jelas Ir-
hamsyah, Selasa (1/8/2023).

Kunker Gubernur diikuti oleh 20 
kepala Perangkat Daerah (PD) den-
gan total 56 unit kendaraan. Setiap 
perangkat daerah juga akan menyer-
ahkan bantuan dari program kegia-
tan masing-masing. Selama tiga hari, 
kegiatan kunker akan menempuh ja-
rak sejauh 781 kilometer (km) menu-
ju Berau. (adv/ diskominfokaltim)

Kunker ke Wilayah Utara, Gubernur Isran Tinjau 
Pembangunan Ruas Jalan dan Serahkan Bantuan RLH
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SAMARinDA - Gubernur Kaltim Dr 
H Isran Noor optimis angka kemi-
skinan di Kaltim akan bisa terus di-
turunkan hingga di bawah 3 persen.

“Kalau program tiga ribu rumah 
layak huni kerja sama pemerintah 
dan perusahaan bisa tercapai, saya 
yakin jumlah orang miskin di Kaltim 
tidak akan lebih dari tiga persen, 
bahkan di bawah dua persen,” yakin 
Gubernur Isran Noor saat memimp-
in penanaman pohon pangan untuk 
penghijauan di areal PT Lana Harita, 
Senin (1/8/2023). 

Acara juga dirangkai penyerahan 
bantuan rumah layak huni untuk 50 
warga di Samarinda dari program 
APBD Pemerintah Provinsi Kaltim.

Salah satu alasan Gubernur, karena 
masyarakat di pedalaman dan desa 
pada umumnya sudah memiliki aset 
berupa lahan, perkebunan dan ternak.

Namun mereka belum memiliki ru-
mah yang layak huni. Padahal, rumah 
layak huni menjadi komponen atau 
kriteria penentuan kelompok warga 
miskin. Rumah tidak layak akan men-
jadi penyebab berbagai persoalan 
dalam keluarga, terutama masalah 
kesehatan.

Oleh karena itu, dalam kebijakan 
yang tertuang dalam regulasi daerah, 
Gubernur Isran Noor menegaskan 
agar dana corporate social respon-
sibility (CSR) fokus untuk pemban-
gunan rumah layak huni. Sebab pem-
bangunan lainnya sudah tertangani 
dengan APBD dan APBN.

“Jadi Lana Harita mau bangun be-
rapa? Seribu unit?” canda Gubernur.

“Kita tidak minta duit dari keuntun-
gan perusahaan, tapi kita minta dana 
CSR untuk bangun rumah layak huni,” 
tegas Gubernur.

Karena itu, kebersamaan antara 
pemerintah dan para pengusaha (pe-
rusahaan) menjadi sangat penting.

“Kalau tidak bisa bangun satu unit, 
ya setengah unit. Tidak bisa seten-
gah unit, ya seperempat unit. Kalau 
tidak bisa juga seperempat, ya keter-
laluan,” sindir Gubernur.

Di Kaltim sendiri sudah banyak pe-
rusahaan yang peduli membangun 
rumah layak huni, baik dari sektor 
pertambangan batu bara, permin-
yakan, termasuk perbankan seperti 
Bankaltimtara.

Pemprov Kaltim sendiri bersama 
APBN dan APBD kabupaten dan kota 
target hingga akhir 2023 akan direha-
bilitasi sebanyak 25.000 rumah tidak 
layak huni menjadi layak huni. (adv/
diskominfokaltim)

gubernur kaltim, isran noor

Gubernur Isran Noor Optimis Angka 
Kemiskinan Kaltim di Bawah 3 Persen
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SAMARinDA- Pemerintah Provinsi 
Kaltim selama kepemimpinan Guber-
nur Isran Noor dan Wakil Gubernur 
Hadi Mulyadi terus berupaya mem-
berikan pelayanan terbaik kepada 
masyarakat.

Diantaranya, Rumah Sakit Islam 
(RSI) Ibnu Sina Balikpapan. Tak luput 
dari perhatian Pemprov Kaltim untuk 
membantu pembangunannya.

“Alhamdulillah, semoga bantuan 
ini dapat memberi manfaat besar 
guna pelayanan kesehatan bagi mas-
yarakat,” ucap Wagub Hadi Mulyadi 
ketika menyerahkan bantuan secara 
simbolis kepada pimpinan rombon-
gan Manajemen RSI Ibnu Sina di 
Balikpapan pekan lalu. 

Kesehatan bagian penting bagi 
masyarakat. Karena, merupakan ke-
butuhan dasar, selain infrastruktur 
jalan, listrik maupun pendidikan. 

Sehingga, menurut Wagub wajar 

jika pemerintah memberikan dukun-
gan pengembangan dan pemban-
gunan fasilitas kesehatan seperti 
rumah sakit di Provinsi Kaltim.

Dia pun mengimbau bukan hanya 
Pemerintah Daerah saja yang mem-
berikan bantuan, tetapi berbagai pi-
hak juga dapat turut serta memban-
tu, termasuk pihak swasta.

“Semoga bantuan ini bisa bet-
ul-betul dimanfaatkan secara maksi-
mal, sehingga rumah sakit ini segera 
terwujud. Dengan begitu, pelayanan 
kesehatan masyarakat juga bisa 
banyak pilihan,” ungkapnya. 

Bagi Wagub, bantuan untuk 
pengembangan rumah sakit bukan 
hanya diberikan kepada Ibnu Sina 
saja, tetapi kepada pihak mana pun 
yang memang mengajukan permo-
honan dan memang layak dibantu, 
maka Pemprov Kaltim siap mem-
bantu.

“Yang jelas bantuan yang diberikan 
secara proporsional,” tegasnya.

Pimpinan rombongan RSI Ibnu 
Sina Hamzah Dahlan yang bertemu 
Wagub Hadi menjelaskan, luas lahan 
yang dibangun kurang lebih dua hek-
tar, terdiri dari Blok A dan B.

Masing-masing blok ada empat 
lantai dan rumah singgah. Dimana 
RSI Ibnu Sina yang berlokasi di Km 9 
Balikpapan juga akan membangunk-
an masjid dan fasilitas lainnya.

“Mohon dukungannya, semoga 
RSI Ibnu Sina segera berfungsi dan 
menjadi tabungan akhirat kita bersa-
ma,” harapnya.

Tercatat, RSI Ibnu Sina Balikpapan 
telah mendapatkan bantuan Pem-
prov Kaltim pada 2021 sebesar Rp1,9 
miliar dan tahun 2023 senilai Rp1,1 
miliar. (adv/diskominfokaltim)

diskoMinfo kaltiM

Pemprov Kaltim Bantu RS Ibnu Sina Balikpapan 
Guna Peningkatan Pelayanan 
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tAnJUng SeloR – Wakil Guber-
nur, Dr. Yansen, TP.,M.Si.,membuka 
Kegiatan Penguatan Arsitektur Kelem-
bagaan Reducing Emission from De-
forestation and forest Degradation 
(REDD+) oleh Direktorat Mitigasi Peru-
bahan Iklim Kementerian Lingkungan 
Hidup dan Kehutanan (KLHK). 

Wagub yang didampingi Pelaksana 
Tugas (Plt). Kepala Badan Perencanaan 
Pembangunan Penelitian dan Pengem-
bangan (Bappeda-Litbang) Provinsi 
Kaltara, Bertius, S.Hut serta Plt. Ketua 
Harian Tim Direktorat Mitigasi Peruba-
han Iklim KLHK, Franky Zamzani. 

“Meminta semua pihak bekerjasa-
ma baik dari kabupaten/kota dan ko-
munitas lingkungan hidup untuk dapat 
mengawasi dan mencegah kerusakan 
lingkungan, emisi dan karbon. Ini men-
jadi hal yang sangat penting dalam 

menjaga lingkungan di Kaltara,” ucap 
Wagub Yansen, Selasa (1/8).

Untuk diketahui, REDD+ adalah up-
aya dari Persatuan Bangsa-Bangsa 
(PBB) untuk memberikan insentif 
kepada negara berkembang yang 
mampu mengurangi emisi gas ru-
mah kaca yang berasal dari defor-
estasi dan degradasi hutan.

Wagub menyebutkan, pertemuan 
ini bertujuan untuk memastikan hak 
dan kewajiban yang harus diper-
juangkan, agar lingkungan dapat 
terjaga dengan baik. 

Selain itu, ia juga membahas 
penguatan kelembagaan REDD+ 
dan perkembangan lingkungan di 
Kaltara. Tujuannya untuk azas man-
faat demi keberlangsungan hidup 
masyarakat dan partisipasi pemba-
ngunan di daerah. 

Kegiatan ini dalam rangka men-
dukung Peraturan Presiden Nomor 
98 Tahun 2021 tentang Penyeleng-
garaan Nilai Ekonomi Karbon untuk 
mencapai target kontribusi yang 
ditetapkan secara nasional dan pen-
gendalian emisi gas rumah kaca. 

Wagub Yansen mengatakan sudah 
membentuk Tim Pokja berdasarkan 
surat keputusan Gubernur nomor 
18844/k.118/2023 tentang Pemben-
tukan Kelompok Kerja Penurunan 
Emisi dari Kegiatan Deforestasi dan 
Degradasi Hutan plus Provinsi Kali-
mantan Utara. 

“Saya harapkan untuk teman-
teman yang bergerak di bidang 
lingkungan supaya bersama – sama 
mengambil peran bertanggung 
jawab dalam menjaga lingkungan,” 
tegasnya. (dkisp)

eMiSi kARBon : wagub kaltara, Dr Yansen tP, M.Si membuka kegiatan Penguatan Arsitektur kelembagaan ReDD+ bersama 
klHk, Selasa (1/8).

Pemprov Upayakan Emisi Karbon melalui Skema REDD+
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TANJUNG SELOR - Memasuki awal 
Agustus, Sekretaris Provinsi (Sek-
prov) Kalimantan Utara (Kaltara) Dr. 
H. Suriansyah, M.AP mengingatkan 
pelaksanaan Anggaran Pendapatan 
dan Belanja Daerah (APBD) dilaku-
kan dengan maksimal.

Mengingatkan arahan gubernur 
beberapa waktu lalu, Sekprov Kaltara 
meminta agar kegiatan yang dilak-
sanakan dipelajari dengan baik dan 
diupayakan percepatannya.

“Seperti kita ketahui bahwa roda 
ekonomi sangat bergantung dengan 
realisasi APBD kita. Karena itu dalam 
mendukung percepatan ekonomi, per-
cepatan pelaksanaan APBD juga ha-
rus cepat,” terangnya, Senin (31/7) lalu.

Selanjutnya, mengenai penyusu-
nan anggatan perubahan (APBD-P), 
agar setiap perangkat daerah men-
gajukan telahaan staf atau revisi se-
bagai bahan Tim Anggaran Pemerin-
tah Daerah (TAPD). 

Sebelumnya, sebutan anggaran 
perubahan ini pada zaman penyu-
susnan anggaran konvensional dise-
but anggaran tambahan. Sejak ada 
perubahan dan perbaikan sebutan 
itu berganti menjadi ‘Anggaran Peru-
bahan’ yang berarti bisa bertambah, 
bisa berkurang.

“Jadi bukan mesti bertambah. Oleh 
karena itu kami dari TAPD akan mem-
pelajari seperti apa perubahan-peru-
bahan yang akan diajukan. Karena 
terkait dengan keterbatasan angga-
ran yang kita miliki,” ungkapnya.

Ia juga mengingatkan, kegiatan-ke-
giatan yang masuk kedalam ang-
garan perubahan akan disesuaikan 
dengan visi dan misi gubernur. 

“Karena itu kami menyesuaikan den-
gan visi dan misi Gubernur, prioritas 
serta kepentingan yang mendesak. 
Oleh karena itu diajukan telaah untuk 
dijadikan bahan evaluasi pertimban-
gan bagi TAPD, dan semuanya itu akan 

kita laporkan ke Gubernur,” terangnya.
Dipenghujung amanatnya, ia juga 

mengingatkan kepada kepala OPD/ 
Biro agar memperhatikan kegiatan-ke-
giatan yang diluar rutinitas tapi berkai-
tan dengan tupoksinya. Seperti mem-
perjuangkan pembagian dana hasil ke-
lapa sawit kepada pemerintah provinsi 
Kaltara. Dikatakan, bahwa data sangat 
penting untuk menghitung pembagian 
hasil tersebut. 

Selain itu, ia juga meminta instansi 
terkait untuk memperhatikan Kepu-
tusan Presiden (Kepres) Nomor 09 
Tahun 2023 Tentang Satuan Tugas 
Peningkatan Tata Kelola Industri Ke-
lapa Sawit dan Optimalisasi Peneri-
maan Negara.

“Oleh karena itu, perhatikan Kepres 
tersebut dan batas waktunya jan-
gan sampai melewati batas waktu 
dan pada akhirnya perhitungan ter-
hadap Kaltara tidak maksimal,” te-
gasnya. (dkisp)

PeRcePAtAn APBD: Pembangunan gedung Sekretariat Daerah menjadi salah satu pemicu percepatan realisasi APBD.

Percepatan APBD Jadi Fokus Utama
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tAnJUng SeloR - Pemerintah 
Provinsi (Pemprov) Kalimantan Utara 
(Kaltara), berkomitmen untuk terus 
meningkatkan pelayanan kesehatan 
bagi masyarakatnya. Salah satunya 
yaitu Program Layanan Dokter Ter-
bang Kalimantan Utara (Pro Lantera-
ku) yang hadir sebagai inovasi untuk 
memaksimalkan peningkatan mutu 
dan kualitas pelayanan kesehatan 
di daerah terpencil, perbatasan, dan 
kepulauan (DTPK) di daerah ini.

Pro Lanteraku berhasil masuk 
Top 5 nominasi OAPSI (Outstand-
ing Achievement of Public Service 
Innovation) ajang Kompetisi Inovasi 
Pelayanan Publik (KIPP) 2023.

Hal ini disampaikan langsung oleh 
Deputi Bidang Pelayanan Publik, Prof. 
Dr. Diah Natalisa, MBA. Pengumuman 
Top Inovasi Pelayanan Publik Terpuji 
KIPP Tahun 2023 melalui kanal resmi 
youtube Kementerian Pendayagu-
naan Aparatur Negara dan Reformasi 
Birokrasi Republik Indonesia (Kemen-
terian PANRB), Senin (31/7).

Gubernur Kalimantan Utara 
(Kaltara), Drs. H. Zainal A Paliwang, 
S.H., M.Hum mengaku, masuk Top 
5 nominasi OAPSI menjadi suatu 
kebanggaan. Ia pun berharap agar 
inovasi ini tidak berhenti sampai disi-
ni saja, melainkan terus berkarya dan 
berkontribusi untuk memberikan pe-
layanan terbaik kepada masyarakat.

“Tentu ini menjadi pendorong 
bagi kita semua untuk bekerja lebih 
produktif dan menghadirkan berb-
agai inovasi pelayanan untuk mas-
yarakat,” ungkapnya.

Diketahui, Pro Lanteraku salah 
satu langkah inovatif untuk mening-
katkan pelayanan kesehatan di daer-
ah yang sulit dijangkau. 

Pro Lanteraku adalah program ino-
vatif yang melibatkan tenaga medis 
yang akan “terbang” atau menggu-
nakan sarana transportasi khusus 
untuk mencapai daerah-daerah ter-
pencil di Kaltara.

Melalui program ini, memberikan 
kesempatan bagi warga di daerah ter-
pencil untuk mendapatkan layanan 
kesehatan yang setara dengan yang 
ada di perkotaan.

“Keberhasilan inovasi ini masuk 
dalam TOP 5 OAPSI merupakan 
suatu kehormatan dan membukti-

kan bahwa upaya dalam pengem-
bangan inovasi di sektor kesehatan 
ini mendapatkan apresiasi,” kata 
Gubernur Kaltara Zainal Paliwang, 
Selasa (1/8/2023).

Sementara itu, Deputi Bidang Pe-
layanan Publik, Prof. Dr. Diah Natalisa 
mengungkapkan, bahwa penilaian 
KIPP Tahun 2023 dilakukan secara 
independen oleh tim evaluasi dan tim 
panel independent, tanpa intervensi 
dari pihak manapun.

“Finalis Top Inovasi 15 Kelompok 
Khusus melalui rangkaian seleksi 
penilaian dan observasi lapangan 
yang dilaksanakan selama lima bu-
lan ini menghasilkan 5 Top OAPSI,” 
ungkapnya.

Adapun beberapa instansi yang 
masuk dalam Top 5 OAPSI meliputi, 
Kementerian Lingkungan Hidup dan 
Kehutanan, melalui Proper Tingkat-
kan Ketaatan, Pacu Efisiensi, Dorong 
Inovasi Industri dan Berdayakan Ma-
sytrakat untuk Pembangunan Berke-
lanjutan. Kemudian, Pemprov DKI Ja-
karta, CEK DAN SADARI (Cegah Kanker 
Serviks dengan Mobil Deteksi Kanker 
HIBISCUS dan Motor BUNGA INDAH) .

Selanjutnya, Pemprov Kaltara, 
PRO LANTERAKU (Program Layanan 
Dokter Terbang Kalimantan Utara). 
Kemudian ada Pemkab Bantul, Geli-
masjiwo menuju SIMANTAP SE-
JAGAT (Sistem Manajemen Terpadu 
Kesehatan Jiwa Raga Masyarakat) 

dan Pemkab Grobogan, Rumah Kede-
lai Grobogan (RKG).

Pembinaan Pelayanan inovasi pub-
lik tidak berhenti di KIPP, pengem-
bangan dan pelembagaan inovasi 
merupakan elemen pembinaan yang 
tidak kalah penting untuk mencip-
takan sistem inovasi yang baik. 

“Sebagai inovasi yang terpilih se-
bagai Top Inovasi Pelayanan Publik, 
kami sangat berharap inovasi bapak 
ibu dapat direplikasi secara luas baik 
dalam satu instansi maupun antar 
instansi lain,” tutupnya.

Sebelumnya, KemenPAN-RB telah 
melakukan verifikasi lapangan secara 
daring terhadap program tersebut. 

Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) 
Kalimantan Utara (Kaltara) H Usman 
mengatakan, turut sertanya Kemen-
PAN-RB dalam kegiatan tersebut 
dalam rangka melaksanakan kegia-
tan Verifikasi Lapangan (Verlap) Pro 
Lantera Ku.

Dalam pelaksanaannya, berb-
agai persiapan dilakukan. Pemprov 
melalui Dinkes dan Biro Organisasi 
Kaltara berkolaborasi untuk verlap 
Pro Lantera Ku ini.

“Mereka melaksanakan kegiatan 
verlap Pro Lantera Ku, kita bersyukur 
pelaksanaannya berjalan dengan 
baik dan sukses,” ucap Usman di 
Balai Adat Lamin Adjang Lidem, Desa 
Setulang, Kabupaten Malinau, Sela-
sa (25/7/2023) lalu. (dkisp)

Pro Lanteraku Masuk 5 Besar Nominasi OAPSI

PelAYAnAn keSeHAtAn : gubernur kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum 
meninjau pelayanan kesehatan.
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tAnJUng SeloR - Badan Pendapa-
tan Daerah (Bapenda) Provinsi 
Kalimantan Utara (Kaltara) men-
yampaikan, mulai 1 Agustus 2023 
seluruh Unit Pelaksana Teknis (UPT) 
Bapenda kelas A di wilayah Kaltara 
mulai melayani pembayaran Pajak 
Kendaraan Bermotor (PKB) non tu-
nai melalui sistem Quick Response 
Indonesian Standard (QRIS).

Dalam pemanfaatan QRIS untuk 
pembayaran pajak daerah, Bapen-
da Kaltara bekerja sama dengan 
Bankaltimtara. QRIS dapat diakses 
melalui Android dan IOS pada Ap-
likasi Mobile Banking Bankaltimtara 
(DG). Ataupun bisa juga melalui SIG-
NAL, Tokopedia dan Go-Bill.

Kepala Bapenda Kaltara, Dr. Tomy 
Labo menyampaikan bahwa telah 
mengeluarkan surat edaran (SE) 
perihal Pelaksanaan Pembayaran 

PKB melalui QRIS kepada seluruh 
kepala UPT Bapenda kelas A se-
Kaltara. “Terkait pembayaran PKB 
melalui QRIS ini sudah kami buatkan 
edarannya, agar seluruh UPT menso-
sialisasikan kepada masyarakat tata 
cara pembayaran melalui QRIS yang 
dapat mempermudah pembayaran,” 
ucapnya Senin (31/7/2023).

Tomy mengatakan pembayaran 
menggunakan QRIS akan menun-
jang masyarakat yang ingin melaku-
kan pembayaran PKB dengan cepat, 
mudah, dan aman. Selain itu, dengan 
opsi pembayaran ini membuat pem-
bayar pajak mendapatkan jaminan 
kepastian jumlah pembayaran.

”Dengan QRIS ini masyarakat tidak 
lagi perlu menyiapkan uang tunai, 
cukup melalui ponsel, scan barcode, 
menuliskan nominal pajak yang ha-
rus dibayar maka beres pajaknya. 

Tak usah ribet dengan kembalian 
uang,” katanya.

Untuk menggunakan metode pem-
bayaran ini, lanjutnya, sama halnya 
dengan membayar PKB seperti bia-
sa, wajib pajak tinggal mendatangi 
kantor Samsat. Petugas di loket pem-
bayaran akan menawarkan metode 
pembayaran, jika QRIS yang dipilih, 
wajib pajak akan diberikan kode 
batang atau QR untuk melakukan 
scaning.

Dengan adanya langkah progresif 
ini, tingkat kesadaran dan kedisiplinan 
masyarakat dalam membayar pajak 
kendaraan dapat meningkat. Seiring 
dengan itu, pemakaian QRIS dapat 
menggali potensi pendapatan pa-
jak untuk mendukung pembangu-
nan dan pelayanan publik yang lebih 
baik. (dkisp)

Mulai 1 Agustus, Bayar PKB Lebih Mudah dengan Scan QRIS
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JAkARtA - Deputi Bidang Sosial 
Budaya dan Pemberdayaan Mas-
yarakat Otorita Ibu Kota Negara 
(OIKN) Nusantara Alimuddin men-
gatakan saat ini pembangunan ban-
dara VVIP di Ibu Kota Negara (IKN) 
Nusantara sedang dalam tahap pem-
bersihan lahan.

“Dalam waktu dekat yakni Agustus 
akan dibangun bandara VVIP di IKN, 
sehingga 10 menit sampai, lahan se-
dang di clearing-kan , akses menuju 
ke sana semakin mudah, jarak tem-
puh 30 menit dari Bandara Seping-
gan, Balikpapan,” ujar Ali dalam The 
Weekly Brief with Sandi Uno yang 
dipantau secara daring di Jakarta, 
Senin (31/7/2023).

Sementara terkait akomodasi bagi 
wisatawan yang hendak berkunjung 
ke IKN, Ali menyebut pengelola hotel 

bertaraf internasional bakal memba-
ngun jaringan di kawasan itu.

Di IKN, tambah dia lagi, saat ini 
memiliki daya tarik wisata di titik 
nol IKN yang terdapat keunikan se-
jarah yakni sebanyak 34 gubernur 
menyatukan air nusantara serta 
masing-masing gubernur menyatu-
kan tanah menjadi tanah nusantara 
dalam prosesi penyatuan tanah dan 
air yang menjadi tanda pembangu-
nan IKN yang dilakukan pada 2022.

“Hal lain seperti titik nol miliki titik 
sejarah, 34 gubernur menyatukan air 
nusantara kemudian masing-mas-
ing gubernur menyatukan tanahnya 
menjadi tanah nusantara dan mem-
bawa pohon asli dari daerah mas-
ing-masing ini menjadi ikon catatan 
sejarah keberadaan nusantara,” tam-
bahnya.

Dalam kesempatan yang sama, 
Menteri Pariwisata dan Ekonomi 
Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Uno 
mengatakan, pihaknya akan berko-
laborasi untuk mempromosikan 
daya tarik wisata di IKN salah sat-
unya melalui konten media sosial 
sehingga mampu memperkenalkan 
wisata di kawasan ini .

”Kami akan arahkan agar lebih 
banyak yang berwisata di IKN dan 
kita akan bikin konten di IKN, ini 
adalah pariwisata yang sangat men-
janjikan dan berbasis konservasi dan 
pariwisata hijau yang kita harapkan 
mendorong lebih banyak pengenalan 
IKN,” katanya. (ant/Mk) 

Pewarta : Sinta Ambarwati
Editor : Agus Salim

ANTARA FOTO/HAFIDZ MUBARAK A/HP. 

titik nol ibu kota negara (ikn) nusantara, kecamatan Sepaku, Penajam Paser Utara, kalimantan timur. 

Pembangunan Bandara VVIP IKN Masuk Tahap Pembersihan Lahan 



K oran Digital

rabu
2 agustus 2023 12

Lahan lokasi pembangunan Ban-
dara Naratetama penunjang trans-
portasi Kota Nusantara berada di 
Kabupaten Penajam Paser Utara, 
Provinsi Kalimantan Timur (AN-
TARA/Nyaman Bagus Purwaniawan) 

Bank Tanah Identifikasi Lahan War-
ga Masuk Areal Bandara IKN

PENAJAM - Badan Bank Tanah 
melakukan identifikasi lahan gara-
pan warga Kabupaten Penajam Pas-
er Utara, Provinsi Kalimantan Timur 
yang masuk pada areal pembangu-
nan Bandara Naratetama sebagai 
prasarana penunjang transportasi 
Kota Nusantara, ibu kota masa de-
pan Indonesia untuk mendapatkan 
lahan program reforna agraria.

“Identifikasi lahan garapan warga 
yang masuk lokasi pembangunan 
bandara hanya membantu Gugus 
Tugas Reforma Agraria (GTRA),” 
kata Pimpinan Proyek Badan Bank 
Tanah Kabupaten Penajam Paser 
Utara Syafran Zamzami di Penajam, 
Senin (31/7/2023).

Badan Bank Tanah memban-
tu GTRA untuk mempercepat hak 
masyarakat yang berada di areal 
pembangunan Bandara Narateta-

ma mendapatkan kejelasan dalam 
pembagian lahan reforma yang telah 
disiapkan seluas 1.883 hektare.

Pada lahan seluas 360 hektare se-
bagai lokasi pembangunan Bandara 
Naratetama terdapat lahan garapan 
warga, sehingga Badan Bank Tanah 
melakukan pendataan ulang agar 
warga mendapat kejelasan hak me-
nerima lahan reforma agraria.

Jumlah bidang lahan garapan war-
ga dalam proses analisa dan verifika-
si, kemudian Kantor Wilayah Badan 
Pertanahan Nasional (Kanwil BPN) 
Kalimantan Timur bakal melakukan 
penentuan objek tanah warga terse-
but.

Penentuan objek tanah garapan 
warga yang berada di areal pemba-
ngunan Bandara Naratetama, jelas 
dia, dilakukan bersama tim Kelura-
han Jenebora, Gresik, Pantai Lango, 
Riko dan Kelurahan Maridan.

“Pendataan ulang itu untuk men-
dukung GTRA, karena GTRA yang 
memiliki wewenang membagi lahan 
reforma agraria seluas 1.883 hektare 
kepada warga,” tambahnya.

Lahan untuk area pembangunan 
bandara merupakan bagian dari 
bekas lahan hak guna usaha (HGU) 
PT Triteknik Kalimantan Abadi (TKA), 

yang dikelola Badan Bank Tanah sel-
uas 4.162 hektare.

Pemerintah pusat menerbitkan 
Peraturan Presiden (Perpres) No-
mor 31 Tahun 2023, sebagai atur-
an percepatan pembangunan dan 
pengoperasian Bandara Naratetama 
(very very important person/VVIP) 
untuk pendukung transportasi Kota 
Nusantara.

Badan Bank Tanah juga meny-
iapkan lokasi reforma agraria, serta 
untuk kepentingan pemerintah, pem-
erataan ekonomi dan pembangunan 
nasional, termasuk lokasi pemban-
gun Bandara Naratetama, kawasan 
lindung, dan jalan tol dari 4.162 hek-
tare lahan yang dikelola itu.

Lahan reforma agraria yang di-
siapkan seluas 1.883 oleh Badan 
Bank Tanah bakal diberikan kepada 
warga, dan yang memiliki kewenan-
gan membagikan lahan program 
reforma agraria kepada warga adalah 
GTRA yang diketuai Bupati Penajam 
Paser Utara, kata Syafran Zamzami. 
(Ant/MK) 

Oleh : Nyaman Bagus Purwani-
awan

Editor : Indra Gultom

deRaP nusantaRa
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JAkARtA - Kepala Otorita Ibu Kota 
Negara (OIKN) Nusantara Bambang 
Susantono mengatakan pariwisata 
di IKN mengarah ke konsep kota 
berbasis hutan yang berkelanjutan 
(sustainable forest city).

“Jadi IKN kita kembangkan adalah 
sustainable forest city, yang menarik 
memang meskipun empat kali leb-
ih besar dari Jakarta yakni seluas 
256.000 hektare, tapi yang dibangun 
hanya 25 persen (menjadi kota), 65 
persen dari total luas berupa hutan 
tropis,” ujar Bambang dalam The 
Weekly Brief with Sandi Uno yang 
dipantau secara daring di Jakarta, 
Senin (31/7/2023).

Dengan demikian, pihaknya ingin 
pariwisata serta pembangunan di 
IKN menjadi sebuah kombinasi yang 
tepat antara masyarakat, alam dan 
budaya.

Dalam kesempatan yang sama, 

Deputi Bidang Sosial, Budaya, dan 
Pemberdayaan Masyarakat OIKN 
Nusantara Alimuddin mengatakan, 
65 persen lahan IKN akan dikemba-
likan menjadi hutan sehingga mas-
yarakat nantinya berdampingan den-
gan flora dan fauna sehingga mampu 
menjadi daya tarik wisata.

“Kita punya kawasan 65 persen dari 
256.000 hektare itu akan dihutankan 
kembali menjadi hutan seperti tahun 
1970-1980 an, kita berdampingan 
dengan flora fauna. Tidak ada ka-
wasan yang kita hilangkan justru 
dengan penghutanan kembali akan 
menjadi ekowisata unik,” ujarnya.

Ali juga menegaskan, dengan adan-
ya pembangunan di IKN, lahan yang 
ada justru tidak akan berkurang dan 
merusak ekosistem, sebaliknya pem-
bangunan ini justru menjadi tempat 
wisata yang berbeda dengan daerah 
lain yang ada di Indonesia dengan 

konsep ekowisata atau pariwisata 
ramah lingkungan.

Ke depan, lanjut dia, wisata yang 
ada di Kalimantan Timur tidak hanya 
di IKN, namun akan menghubungkan 
ke berbagai destinasi wisata lainnya 
seperti desa budaya Dayak Penyah, 
destinasi wisata di Tenggarong hing-
ga wisata bahari di Pulau Derawan 
melalui jalur tol yang telah dibangun 
di Samarinda.

Di sisi lain, Ali juga menuturkan, 
OIKN juga telah membina 350 UMKM 
yang ada sehingga beberapa dian-
taranya telah masuk ke e-katalog 
Lembaga Kebijakan Pengadaan Ba-
rang/Jasa Pemerintah Pemerintah 
(LKPP). (Ant/MK) 

Pewarta : Sinta Ambarwati
Editor : Agus Salim

deRaP nusantaRa

ANTARA/SINTA AMBARWATI 

tangkapan layar- kepala otorita ibu kota negara (oikn) nusantara Bambang Susantono dalam the weekly Brief with Sandi 
Uno yang digelar Senin (31/7/2023). 

Konsep Pariwisata IKN Bebasis Kota Hutan 
Berkelanjutan, 65 Persen Berwujud Hutan Tropis 
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BontAng - Dinas Pemuda Olah-
raga dan Pariwisata (Dispopar) Bon-
tang mengadakan pembekalan bagi 
peserta lomba pemuda berpresta-
si tingkat kabupaten/kota, Selasa 
(1/8/2023) di Ruang Rapat Dispopar. 

Kabid Pemuda Dispopar, Andi Nur 
Patmawati menjelaskan, sebelum 
para peserta mengikuti penjurian oleh 
dewan juri dari Provinsi Kaltim, mereka 
mendapatkan pembekalan terlebih da-
hulu dari Dispopar Bontang.

Para peserta dipahamkan tentang 
berkas-berkas apa saja yang perlu 
disiapkan, lalu jenis-jenis prestasi 
yang harus diajukan dalam lomba 
dan lain sebagainya.

“Lomba tingkat kota dimulai sekira 
Agustus ini. Nantinya dewan juri dari 
provinsi yang akan datang ke mas-
ing-masing kabupaten/kota untuk 
melakukan penilaian,” beber Andi.

Hasil dari penilaian dewan juri 
di setiap kabupaten/kota tersebut 

sekaligus ajang seleksi untuk dikirim 
ke tingkat provinsi. Nantinya para pe-
menang tingkat provinsi akan diikut-
kan pula sampai ke tingkat nasional.

Ditambahkan Andi, dalam menjar-
ing peserta lomba, Dispopar mem-
buat pengumuman di media sosial. 
Dari 8 peserta yang mendaftar ter-

sisa 6 peserta yang bakal diajukan 
Dispopar untuk mengikuti lomba. 

Disebutkannya, sebagian syarat dari 
lomba tersebut adalah WNI berusia 16 
– 30 tahun, kemudian belum pernah 
mendapatkan penghargaan serupa 
dari Provinsi Kaltim, dan mendapat 
rekomendasi dari Dispopar. (adv/al)

Peserta Lomba Pemuda Berprestasi Dibekali Dispopar

LALU DISPOPAR

Para peserta lomba pemuda berprestasi saat mendapat pembekalan di ruang rapat 
Dispopar.
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BontAng – PT Pamapersada Nu-
santara site Indominco (PAMA INDO) 
kembali meraih penghargaan. Kali ini 
PAMA INDO menerima penghargaan 
perusahaan yang telah berhasil mem-
bina dan membentuk Koperasi Sim-
pan Pinjam Syariah Sejahtera Bontang 
dari Gubernur Kaltim, Isran Noor.

Penghargaan tersebut diserahkan 
langsung oleh Isran Noor saat pere-
smian dan penyerahan Rumah Layak 
Huni CSR PT Pupuk Kaltim di Kelu-
rahan Guntung, Selasa (1/8/2023). 
Penghargaan tersebut diterima oleh 
Dwi Setyono selaku Project Man-
ager PAMA INDO. Dwi Setyono pun 
membeberkan sedikit profil koperasi 
simpan pinjam syariah yang berhasil 
didirikan oleh PAMA INDO. 

Dijelaskannya, berdasarkan Akta 
Pendirian Nomor 25 tertanggal 18 
Maret 2022 Koperasi ini bernama 
Koperasi Simpan Pinjam dan Pem-
biayaan Syariah (KSPPS) Persada 
Berkah Sejahtera atau bisa disingkat 
KPBS. Koperasi ini berkedudukan di 
Jalan Jendral Ahmad Yani, Nomor 
25, RT 01, Gunung Sari, Kelurahan 
Tanjung Laut, Kecamatan Bontang 
Selatan, Kota Bontang, Provinsi Ka-
limantan Timur.

KPBS merupakan bentuk Lembaga 
Keuangan Mikro Syariah yang men-
jadi Program CSR PT Pamapersa-
da Nusantara, yang didirikan untuk 
menjadi program pemberdayaan 
untuk meningkatkan kinerja dan 

meningkatkan strata UKM, melalui 
kegiatan usaha simpan pinjam. 

Kegiatannya mencakup wilayah 
operasional PT Pamapersada Nusan-
tara yang berada di 3 Kabupaten/Kota 
yakni Kota Bontang, Kabupaten Kutai 
Timur dan Kabupaten Kertanegara. 
“Visi koperasi ini adalah menjadi salah 
satu koperasi simpan pinjam syari-
ah terkemuka dalam membangun 
ekonomi masyarakat,” ujarnya.
Ditambahkannya, Misi Koperasi ada-
lah : 
1. Mengembangkan ekonomi mas-

yarakat berbasis syariah 
2. Memberikan pelayanan terbaik 

bagi anggota khususnya dan 
masyarakat pada umumnya 

3. Mengelola koperasi modern, pro-
fesional, mandiri, terpercaya dan 
berdasarkan prinsip-prinsip sya-
riah 4. Meningkatkan kesejahter-
aan anggota melalui berbagai 
usaha koperasi 

5. Membantu usaha-usaha anggota 
khususnya dan masyarakat pada 
umumnya menuju kemandirian.

“Semoga keberadaan koperasi 
simpan pinjam syariah ini dapat 
semakin membantu masyarakat di 
sekitar pertambangan PAMA INDO,” 
pungkasnya. (adv/al)

Dirikan Koperasi untuk UMKM, PAMA INDO 
Terima Penghargaan dari Gubernur Kaltim

YUSVA ALAM

Project Manager PAMA inDo, Dwi Setyono (kemeja biru muda) saat menerima peng-
hargaan dari gubernur kaltim, isran noor. 
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JAkARtA  – Menjelang peringatan 
Hari Ulang Tahun ke-78 Kemerdekaan 
Republik Indonesia, Menteri Sek-
retaris Negara, Pratikno meresmikan 
hasil revitalisasi kelistrikan di Istana 
Kepresidenan Jakarta yang dilaku-
kan oleh PT PLN (Persero), Selasa 
(1/8/2023).

Revitalisasi ini menjadi sejarah 
baru karena dilakukan untuk perta-
ma kalinya secara signifikan sejak 
renovasi terakhir pada zaman Pe-
merintahan Presiden Soekarno ta-
hun 1960.

PLN melakukan penguatan sistem 
kelistrikan dan menata ulang infra-
struktur kelistrikan Istana dengan 
menerapkan teknologi paling mod-
ern. Peresmian ini juga dihadiri oleh 
Sekretaris Kementerian Sekretariat 
Negara (Kemensetneg), Setya Uta-
ma, Deputi Bidang Administrasi dan 
Pengelolaan Istana Kemensetneg, 
Rika Kiswardani, Deputi Bidang 

Sumber Daya Manusia, Teknologi 
dan Informasi Kementerian Badan 
Usaha Milik Negara (BUMN), Tedi 
Bharata, Direktur Jenderal Ketenag-
alistrikan Kementerian Energi dan 
Sumber Daya Mineral (ESDM), Jis-
man P. Hutajulu, Direktur Utama PLN 
Darmawan Prasodjo, serta jajaran 
Komisaris dan Direksi PLN. 

Menteri Sekretaris Negara, Pra-
tikno menyampaikan apresiasinya 
kepada PLN yang telah berhasil mer-
evitalisasi infrastruktur kelistrikan 
Istana Kepresidenan Jakarta den-
gan menggunakan teknologi paling 
mutakhir yang lebih andal, stabil, dan 
ramah lingkungan. 

“Presiden mengucapkan terima 
kasih kepada bapak dan ibu sekalian, 
terutama keluarga besar PLN dan 
BUMN yang telah merevitalisasi in-
frastruktur kelistrikan Istana Kepres-
idenan Jakarta,” kata Pratikno.

Pratikno melanjutkan, upaya revit-

alisasi ini menjadi hal penting karena 
menyangkut reputasi Indonesia di 
mata Internasional. Selain itu, kom-
pleks Istana Kepresidenan Jakarta 
juga merupakan objek vital tempat 
penyimpanan berbagai dokumen 
penting, begitu juga dengan karya 
seni yang sangat berharga.

“Ini bukan masalah listrik saja, 
tapi banyak hal, termasuk reputasi 
Indonesia di dunia internasional. 
Oleh karena itu, infrastruktur lis-
triknya dipendam ke bawah tanah, 
jadi lebih aman untuk kelistrikann-
ya, dan keindahan arsitektur ban-
gunannya tidak terganggu,” ungkap 
Pratikno.

Pratikno menambahkan, keber-
hasilan revitalisasi kelistrikan Ista-
na Kepresidenan Jakarta ini akan 
dikembangkan pada sistem kelistri-
kan tempat-tempat vital, termasuk 
nantinya di Ibu Kota Negara (IKN) 
Nusantara di Kalimantan Timur. 

Lebih Modern Berbasis Teknologi AI, PLN 
Revitalisasi Kelistrikan Istana Kepresidenan RI 
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“Jadi ini adalah sebuah prototipe 
dari infrastruktur kelistrikan yang 
akan kita duplikasi untuk IKN dan 
infrastruktur utama di Indonesia,” 
tandas Pratikno.

Direktur Utama PLN Darmawan 
Prasodjo menjelaskan, sebelumn-
ya sistem kelistrikan Istana ringkih, 
tersebar, tidak aman, dan masih di-
operasikan secara manual, sehingga 
rentan mengalami gangguan. Selain 
itu, sistem kelistrikannya juga belum 
dilengkapi dengan sistem cadangan 
yang cukup, hanya mampu mem- 
backup 30% dari total kebutuhan lis-
trik seluruh kompleks Istana.

“Padahal Istana Kepresidenan Ja-
karta ini menjadi lokasi sangat vital 
bagi bangsa Indonesia. Istana ini 
menjadi pusat kegiatan pemerintah-
an dan menjadi wajah Indonesia di 
mata dunia, untuk itu kami revitalisa-
si sistem kelistrikannya agar sema-
kin andal,” ujar Darmawan.

Dirinya menambahkan, proses re-
vitalisasi sistem kelistrikan Istana 
Kepresidenan Jakarta dimulai sejak 

September 2022. Kini, PLN mem-
berikan sistem pasokan berlapis ke 
Istana Kepresidenan Jakarta. PLN 
menyiapkan 4 jalur dengan trafo 
‘green’ tanpa minyak yang dilengkapi 
sistem automatic changing supply. 
Tak hanya itu, PLN juga menyiagakan 
Uninterruptible Power Supply (UPS) 
anti kedip yang mampu menopang 
kebutuhan listrik Istana hingga 
100%. PLN juga menyiagakan gen-
set dengan teknologi terbaru yang 
senyap sehingga seluruh kebutuhan 
listrik di Istana Kepresidenan Jakarta 
dapat dipenuhi. 

PLN mengubah sistem kontrol 
kelistrikan yang semula terpencar 
menjadi satu sistem kontrol yang 
terkonsolidasi di bawah tanah. Hal 
ini untuk memitigasi gangguan dan 
kecepatan penanganan jika ada ken-
dala. 

Tidak hanya merevitalisasi sistem 
kelistrikan, PLN juga menata ulang 
infrastruktur kelistrikan Istana yang 
dulu kumuh dan berusia tua. 

“Dengan pendekatan state of the 

art of technology, infrastruktur ke-
listrikan Istana ditata ulang. Disen-
tralkan pada satu bangunan bawah 
tanah dan dikelilingi dengan taman 
yang asri, sehingga bukan hanya 
aman, kokoh, stabil, tapi juga nya-
man dan indah dipandang,” ujar Dar-
mawan.

PLN juga memodernisasi teknologi 
kelistrikan Istana Kepresidenan Ja-
karta dari yang sebelumnya manual 
dan penuh intervensi manusia diu-
bah menjadi teknologi smart system 
berbasis artificial intelligence (AI) 
yang serba otomatis.

“Kami menyiapkan early warning 
monitoring system, di mana jika ada 
kendala maka sistem akan langsung 
melakukan backup supply secara 
mandiri, tanpa intervensi manusia, 
dan tanpa kedip. Kini, sistem kelistri-
kan di Istana Kepresidenan Jakarta 
menjadi sistem yang paling aman, 
canggih dan andal di seluruh tanah 
air,” pungkas Darmawan. (adv)
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tAnJUng ReDeB - Kebakaran 
Hutan dan Lahan (Karhutla) kemba-
li terjadi di Bumi Batiwakkal. Pada 
Selasa (1/8/2023) muncul tiga titik 
api secara bersama di Kampung La-
banan Makmur dan Labanan Ma-
karti.

Jajaran Pemadam Kebakaran 
(Damkar) Badan Penanggulangan 
Bencana Daerah (BPBD) Berau terus 
berjuang keras menghadapi Karhutla 
yang terus terjadi.

Danru Pos Dalkarhutla Labanan, 
Dwi Susilo mengatakan, pihaknya 
menerima laporan dari masyarakat. 
Setelah itu, melakukan koordinasi 

dengan pos induk guna melakukan 
pemadaman.

“Ada tiga titik, yang pertama di 
dekat sekolah MTs yang sebelumnya 
sudah terbakar, titik kedua berhasil 
dijinakkan oleh warga dan titik ke-
tiga luasannya belum sempat kami 
hitung atau perkirakan,” ungkapnya 
saat dikonfirmasi.

Lanjut Dwi, dari informasi yang 
diterima oleh tim, dari ke tiga titik 
tersebut diperkirakan mencapai ku-
rang lebih 8 hektare. Tim melaku-
kan pemadaman sendiri mulai pukul 
14.15 sampai 18.00 Wita dan lanjut 
lagi pada titik lainnya hingga pukul 

21.30 Wita.
Dwi Susilo mengatakan jika pihak-

nya bersama tim sempat kewalahan 
memadamkan api melahap lahan 
pada 3 titik tersebut. Namun dengan 
kerjasama dan bantuan masyarakat 
api pun berhasil dijinakkan

“Kami juga tak henti mengimbau 
masyarakat untuk tidak melakukan 
pembakaran hutan atau lahan dan 
juga meminta lebih berhati-hati da-
lam membuang puntung rokok mau-
pun membakar sampah agar tidak 
terjadi kebakaran hutan dan lahan,” 
pungkasnya. (dez)

ISTIMEWA

karhutla yang terjadi di kampung labanan. 

Dalam Sehari, Tiga Titik Karhutla Terjadi di Kampung Labanan
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tAnJUng ReDeB - Beberapa hari 
terakhir, masyarakat di Kabupaten 
Berau mengeluhkan susahnya mem-
beli Liquefied Petroleum Gas (LPG) 
3 kg. Padahal stok dari pertamina 
masih sama seperti sebelumnya. 

Sales Branch Manager (SBM) 
Wilayah IV Pertamina Kalimantan 
Timur–Kalimantan Utara (Kaltimut), 
Faisal Fahd menyampaikan, mas-
yarakat tidak perlu gelisah hingga 
panic buying, apalagi sampai menim-
bun LPG tersebut. 

Memang diakuinya ada keterlam-
batan pasokan ke SPBE Samburakat, 
belum lama ini. Lantaran cuaca buruk 
dan ombak yang tinggi. Untuk menja-
ga keamanan, kapal pemasok terpak-
sa tertahan di muara sungai dan tidak 
bisa memaksa masuk ke area SPBE. 
Sehingga sedikit tertunda. 

Proses distribusi dari SPBE Sam-
burakat terhubung langsung ke seki-
tar 200 pangkalan yang tersebar di 
13 kecamatan di Berau. Kemudian 
dari pangkalan langsung terhubung 
ke masyarakat. 

Namun, ditegaskannya hal itu se-
harusnya tidak berpengaruh terha-
dap ketersediaan LPG di Kabupaten 
Berau. Pasalnya kapal tersebut juga 

sudah selesai bongkar muat. Me-
mang sejak setahun terakhir pihakn-
ya sudah tidak menggunakan sarana 
transportasi darat untuk menyuplai 
stok LPG ke Kabupaten Berau. 

“Setelah bongkar seharusnya 
aman saja, tapi masih banyak yang 
kesulitan membeli LPG 3 kg,” ucap-
nya, Selasa (1/8/2023). 

Hal itu juga yang membuat Harga 
Eceran Tertinggi (HET) gas melon 
turun dari sebelumnya Rp 26 ribu 
menjadi Rp 25 ribu saja. HET itu di-
tentukan dengan koordinasi antara 
pihaknya dengan Pemkab Berau. 

“Bisa saja antar kecamatan ber-
beda HET-nya, mengingat ada keca-
matan yang jauh,” katanya.

Dirinya menyayangkan, adanya ok-
num yang memanfaatkan situasi di 
luar Berau berdampak tidak baik dan 
membuat keresahan di masyarakat.

“Ketersediaan pasokan LPG di daer-
ah kita tidak ada permasalahan dan 
dapat memenuhi permintaan akan ke-
butuhan masyarakat Berau. Segelin-
tir oknum saja yang memanfaatkan 
situasi dan menyebarkan berita hoax 
ini yang mengakibatkan kepanikan di 
masyarakat,” ungkapnya.

Dijelaskannya, sebenarnya gas 

melon 3 kg tersebut hanya diperun-
tukan bagi masyarakat miskin dan 
UMKM saja. Namun, banyak mas-
yarakat lain yang ikut memakai. 

Kebutuhan LPG 3 kg di Berau ber-
dasarkan data penduduk miskin dan 
UMKM sebesar 2.800 tabung per hari. 
Sedangkan, dalam 2 minggu terakhir, 
Pertamina telah menyalurkan sebanyak 
5.100 tabung per hari di Kabupaten be-
rau.  “Kami harapkan masyarakat tidak 
panik dan kalau bisa melakukan pembe-
lian langsung di pangkalan,” paparnya. 

Faisal menghimbau masyarakat 
untuk membeli langsung ke pang-
kalan untuk mendapatkan harga 
yang sesuai dengan HET. Pasalnya, 
pengecer tidak bekerja sama dengan 
pihak Pertamina dan membuat har-
ganya tidak sesuai dengan HET. Ter-
kait informasi kelangkaan ia kembali 
memastikan bahwa berita tersebut 
tidak benar dan jangan termakan isu 
yang beredar, hingga membuat panic 
buying di masyarakat.

“Tapi, jika masyarakat menemukan 
ada pangkalan yang menjual diatas 
HET bisa segera melaporkan ke call 
center 135 dan kami akan melakukan 
pembinaan kepada mereka,” tegasn-
ya. (mnz/dez)

Pt Pertamina kaltimut memastikan stok lPg 3 kg di Berau aman dan masyarakat tidak perlu panik. 

Stok LPG 3 Kg di Berau Aman, Masyarakat Diminta Tidak Panic Buying 
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tAnJUng ReDeB - Sebanyak 
25.000 pelajar di Kabupaten Berau 
akan menerima beasiswa Program 
Indonesia Pintar (PIP) aspirasi Wakil 
Ketua Komisi X Dewan Perwakilan 
Rakyat (DPR) RI Hetifah Sjaifudian 
tahun ini. 

Jumlah tersebut dibagi dalam 2 
tahapan. Tahap I telah disalurkan 
kepada 9.000 pelajar mulai dari jen-
jang SD, SMP dan SMA. Sedangkan, 
sisanya akan disalurkan pada tahap 
II pertengahan Agustus mendatang. 

Secara simbolis beasiswa tersebut 
diserahkan langsung oleh Wakil Ket-
ua I DPRD Berau, Syarifatul Syadiah 
dan Koordinator PIP Berau Fitaria 
kepada beberapa perwakilan SD dan 
SMP yang ada di daerah perkotaan. 
Adapun di Kecamatan Tanjung Re-
deb sendiri penerimanya sebanyak 
3.900 pelajar. 

Wakil Ketua I DPRD Berau, Syarifat-
ul Syadiah menuturkan, Ia mendapat 

amanah untuk menyalurkan PIP as-
pirasi dari Hetifah Sjaifudian. Seban-
yak 200.000 pelajar se-Kaltim bakal 
mendapatkan beasiswa dan Berau 
sendiri mendapat kuota sebanyak 
25.000 penerima tahun ini. 

Beasiswa PIP itu sendiri telah dis-
alurkan sejak 2018 lalu. Dan peneri-
manya juga selalu bertambah setiap 
tahunnya. 

“Saya sangat bersyukur para pe-
lajar di Berau mendapat kuota bea-
siswa tersebut. Bagi yang belum 
kebagian dapat mengurus di tahap 
kedua pertengahan Agustus nanti,” 
katanya, Selasa (1/8/2023). 

Ia berharap program beasiswa 
tersebut dapat dilanjutkan lagi di 
tahun depan. Sehingga, tidak ada 
alasan anak-anak di Berau tidak se-
kolah. Walaupun bantuan tersebut 
tidak seberapa tapi bisa meringank-
an beban orangtua. 

“Jadi tolong dimanfaatkan dengan 

sebaik-baiknya aspirasi dari beliau. 
Mudah-mudahan bisa bermanfaat 
dan penuh berkah,” harapnya. 

Syarifatul menambahkan, pemer-
intah daerah juga memiliki program 
beasiswa sendiri bagi pelajar di Be-
rau. Namun terbatas hanya untuk 
pelajar yang berprestasi dan tidak 
mampu. Diharapkannya dengan 
aspirasi PIP ini dapat menjangkau 
semua kalangan. 

“Semua pelajar mendapatkan ke-
sempatan yang sama untuk bisa 
mendapatkan beasiswa, asalkan 
mau mengurusnya,” imbuhnya. 

Sementara, Kepala Sekolah SDN 
001 Tanjung Redeb, Sri Wahyu 
menyampaikan terimakasih atas 
beasiswa yang diterima pelajar di 
sekolahnya. Ia akan terus memban-
tu para orangtua untuk melengkapi 
dokumen yang dipersyaratkan un-
tuk mendapatkan beasiswa terse-
but. (mnz/dez)

wakil ketua i DPRD Berau Syarifatul Syadiah saat menyerahkan beasiswa PiP kepada kepala Sekolah SDn 001 tanjung 
Redeb, Selasa (1/8/2023). 

25.000 Pelajar Di Berau Terima 
Beasiswa PIP dari Hetifah Sjaifudian  
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BAlikPAPAn - Komandan Lanal 
Balikpapan berganti, dari yang sebel-
umnya dipimpin oleh Kolonel Laut (p) 
Rasyid Al Hafiz kini dijabat oleh Kol-
onel Laut (p) Hendriman Putra. Ser-
ah terima jabatan pun berlangsung 
pada Selasa (1/8/2023) di halaman 
Makolanal Balikpapan. 

Serah terima jabatan tersebut dip-
impin langsung oleh Danlantamal 
XIII, Laksamana TNI Deni Herman 
yang sekaligus juga melakukan ser-
ah terima jabatan terhadap Danlanal 
Kota Baru dari Letkol Laut (p) Edy 
Setyawan kepada Letkol Laut (p) 
Hapsoro. 

Dalam amanatnya, Deni menga-
takan, bahwa serah terima jabatan 
merupakan hal yang lumrah dalam 
tubuh organisasi TNI. Selain sebagai 
bentuk penyegaran juga untuk mem-
berikan kesempatan kepada pejabat 

baru menghasilkan terobosan-tero-
bosan yang baru. 

Deni juga mengingatkan, bahwa 
Mako Lanal Balikpapan dan Mako 
Lanal Kota Baru berada pada posisi 
yang strategis. Dengan keunggulan 
kompetitif baik dalam segi geoe-
konomi, geopolitik maupun geo-
strategis. 

“Namun, posisi tersebut menurut-
nya sangat rentan akan ancaman 
keamanan maritim,” ujarnya. 

Lebih lanjut Danlantamal XIII men-
jelaskan, adanya potensi kerawanan 
dan pelanggaran yang dapat menjadi 
ancaman sehingga dapat menggan-
gu stabilitas perekonomian dan kea-
manan wilayah, potensi kerawanan 
dan pelanggaran yang menonjol. 

“Laka laut, illegal fishing, abrasi, 
pencemaran perairan, pengangkutan 
tambang ilegal dan perkelahian antar 

nelayan maupun penduduk, terlebih 
lagi dengan arah kebijakan pemer-
intah dalam pembangunan Ibu Kota 
Nusantara (IKN),” jelasnya. 

Kawasan IKN menurutnya mer-
upakan wilayah kerja Lanal Balikpa-
pan. Untuk itu ia meminta seluruh 
jajaran agar menjaga kesiapsiag-
aan untuk pengamanan aspek laut 
dalam mendukung percepatan 
pembangunan IKN. 

Selain itu, Deni juga tak lupa men-
gucapkan terimakasih kepada pe-
jabat lama yang telah memberikan 
dedikasi dan kerja kerasnya selama 
menjabat. Ia berpesan agar tetap 
memberikan loyalitasnya kepada 
masyarakat juga negara. 

“Lanjutkan hal- hal yang baik yang 
telah diukir oleh pejabat pendahu-
lu,” tutupnya. (bom)

Danlantamal Xiii, laksamana tni Deni Herman pimpin serah terima jabatan Danlanal Balikpapan dan Danlanal kota Baru, 
Selasa (1/8/2023).

Danlanal Balikpapan Berganti, Perairan 
IKN Harus Dijaga Prajurit Lanal 
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BAlikPAPAn - Ratusan masa dari 
Organisasi Masyarakat (Ormas) ke-
daerahan di Kota Balikpapan, Sela-
sa (1/8/2023) siang sekitar pukul 
13.45 WITA berkumpul di perempa-
tan Gedung BSCC Dome Balikpapan 
untuk menyuarakan tangkap Rocky 
Gerung. 

Aksi ini dimulai dengan berorasi se-
cara bergantian, kemudian masa pun 
membakar ban sekaligus membakar 
poster Rocky Gerung yang di tandai 
telah menghina Joko Widodo, yang 
tak lain adalah Presiden Indonesia 
atau Kepala Negara. 

Dalam orasi yang disampaikan, 
mereka meminta agar kepolisian 
segera menangkap Rocky Gerung 
dan memeriksanya dan memberi 
hukuman atas penghinaan Kepala 
Negara. 

Koordinator aksi, Muhammad Lutfi 
mengatakan, reaksi dari masa ini 
lantaran telah viralnya rekaman vid-
eo Rocky Gerung yang menyatakan 

bahwa Presiden orangnya bajingan 
dan tolol. 

“Yang redaksi itu berkorelasi den-
gan narasi yang dia bangun tentang 
pembangunan Ibu Kota Nusantara 
(IKN) di kaltim,” ujarnya. 

Sehingga dengan pernyataan 
tersebut, masa merasa ungkapan 
tersebut tak pantas dan hal ini san-
gat menciderai Republik Indonesia, 
khususnya warga Kalimantan Timur. 

“Yang mana dalam hal ini sama 
pedihnya dengan apa yang dis-
ampaikam Edy Mulyadi terdahu-
lu waktu ia menyatakan jika IKN 
atau Kaltim ini tempatnya jin buang 
anak,” jelasnya. 

Usai menggelar aksi di perempa-
tan Gedung BSCC Dome Balikpapan, 
ratusan masa pun langsung men-
datangi Polda Kaltim untuk mem-
buat laporan polisi (LP) dengan terl-
apor Rocky Gerung. 

“Tuntutan kami simpel ya. Yaitu 
tangkap, proses hukuk atau adili dan 

penjarakan Rocky Gerung. Itu saja,” 
tambah Lutfi. 

Lutfi menegaskan bahwa di negeri 
ini tidak ada orang yang merdeka 
atau bebas berbicara, lebih lagi sam-
pai menghina Kepala Negara. 

Sementara itu, Kepala Sentra Pe-
layanan Kepolisian Terpadu (SPKT), 
AKBP Yustiadi Ghaib menyatakan 
telah menerima laporan dari per-
wakilan masyarakat atas nama  Su-
riansyah, dengan terlapornya adalah 
Rocky Gerung. 

“Yang pasti sudah kita terima, dan 
nanti ke depannya akan kita koor-
dinasikan ke bagian Krimum atau 
Krimsus terkait delik aduannya ini,” 
ujarnya. 

Yustiadi menambahkan, usai 
melakukan laporan ratusan masa 
pun langsung membubarkan diri den-
gan tertib. “Alhamdulillah aksi pel-
aporannya ini tertib dan tidak anarkis 
ya. Jadi kita terima dan layani dengan 
baik juga,” tutupnya. (bom)

Aksi masa kedaerahan di Balikpapan yang mengecam Rocky gerung untuk segera di tangkap Polisi usai hina Joko widodo.

Hinaan Rocky Gerung ke Presiden Jokowi,  
Munculkan Gejolak Aksi di Balikpapan 
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tenggARong - Sektor pertanian 
memang menjadi prioritas utama 
yang dikerjakan oleh Pemerintah Ka-
bupaten Kutai Kartanegara (Pemkab 
Kukar). Tak hanya ingin melepas dari 
ketergantungan pada Sumber Daya 
Alam (SDA) saja, tapi juga mengambil 
peluang untuk memenuhi kebutuhan 
pangan Ibu Kota Nusantara (IKN).

Bahkan upaya inipun, membuah-
kan hasil berupa penghargaan dari 
pemerintah pusat. Terbaru, berhasil 
masuk dalam 24 Daftar Top Inova-
si Pelayanan Publik Terpuji Tahun 
2023, Klaster Pemerintah Kabupat-
en (Pemkab). Yakni mendapatkan 
predikat sebagai Kawasan Mas-
yarakat Pertanian Unggulan Rakyat 
Sejahtera Mandiri Pangan atau Kam-
pung Raja Mapan. Langsung dari 
Kementerian Pendayagunaan Apara-
tur Negara dan Reformasi Birokrasi 
(KemenPAN-RB), pada ajang Inovasi 
Pelayanan Publik (KIPP) 2023.

Upaya yang dilakukan pun, berupa 

pemberian dan penyaluran pupuk 
bagi petani di Kukar, penyaluran alat 
dan mesin pertanian (alsintan). Tak 
hanya berupa sarana pertanian saja, 
juga menyiapkan pelatihan, serta 
keperluan lainnya untuk mendukung 
aktivitas pertanian masyarakat.

Meskipun begitu, Wakil Bupati Ku-
kar, Rendi Solihin, menyebut ini bukan 
semata-mata untuk meraih prestasi 
saja. Namun juga perhatian lebih 
untuk petani Kukar. “Rasa syukur 
dan bahagia, tentu pengharaan ini 
sebagai pengingat kita semua, ke-
berpihakan terhadap petani harus 
ditingkatkan lagi, petani harus lebih 
mudah mengakses bantuan,” ucap 
Rendi.

“Pemkab terus berupaya persoa-
lan pokok yang dialami petani harus 
segera dicarikan jalan keluar,” sam-
bungnya.

Sebagaimana diketahui, rangkaian 
proses KIPP 2023 menghasilkan 
Top Inovasi Pelayanan Publik Ter-

puji yang terdiri dari Top 45 Inovasi 
Kelompok Umum dan 5 pemenang 
Outstanding Achievement of Public 
Service Innovation.

Deputi Bidang Pelayanan Publik 
Kementerian PANRB Diah Natalisa 
menyebutkan bahwa penilaian KIPP 
2023 dilakukan secara independen 
dan akuntabel oleh Tim Evaluasi dan 
Tim Panel Independen tanpa inter-
vensi dari pihak manapun. 

Diah pun mendorong agar 
pimpinan instansi untuk melakukan 
scalling up terhadap inovasi yang 
ada di wilayahnya untuk diterapkan 
dalam skala yang lebih luas.

“Finalis Top Inovasi, yang terdiri 
dari Top 99 inovasi kelompok umum 
dan Top 15 inovasi kelompok khu-
sus, telah menjalani proses penilaian 
lanjutan berupa presentasi dan waw-
ancara serta verifikasi dan observasi 
lapangan,” tutup Diah Natalisa. (afi)

ISTIMEWA

wakil Bupati kukar, Rendi Solihin, saat memberikan bantuan sarana pertanian untuk petani di kukar. 

Fokus Sektor Pertanian, Kampung Raja 
Mapan Milik Kukar Raih Penghargaan
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PASeR - Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Paser menunjukkan komit-
mennya dalam mendukung petani 
kelapa sawit guna meningkatkan 
pendapatan lebih melalui sistem sert-
ifikasi perkebunan kelapa sawit berke-
lanjutan melalui program ISPO, RSPO 
dan Peremajaan Sawit Rakyat (PSR).

Hal itu diutarakan Bupati Paser, 
Fahmi Fadli, guna mensejahterakan 
masyarakat yang berprofesi sebagai 
petani kelapa sawit di Kabupaten Pas-
er. Upaya itu juga disampaikan saat 
menjadi narasumber dalam diskusi 
nasional yang digelar Serikat Petani 
Kelapa Sawit (SPKS), di Jakarta.

“Kami memberikan dukungan 
penuh kepada petani sawit yang di-
inventarisir melalui koperasi yang 
terbentuk sehingga dapat member-
ikan dampak pada kesejahteraan 
masyarakat,” kata Fahmi.

Ia menyebut, Pemkab Paser telah 
melakukan peremajaan kelapa saw-
it (replanting) seluas 7.435 hektare 
lahan swadaya selama kurun 2017 
hingga 2023, yang anggarannya 
bersumber dari BPDPKS sementara 
secara mandiri 100 hektare. 

Untuk diketahui, total luasan area 
perkebunan kelapa sawit di Kabupat-
en Paser mencapai 201.168,42 hek-
tare. Dalam pelaksanaan replanting 
itu, soal lahan menjadi kendala yang 
kerap dihadapi para petani.

Sehingga penyelesaian status 
lahan dengan penerbitan legalitas 
kepemilikan kebun petani sawit swa-
daya terus dilakukan. Pihaknya juga 
melibatkan Kantor Badan Pertanah-
an Nasional (BPN) Kabupaten Paser 
untuk percepatan legalitas.

“Sejauh ini terkait permasalahan 
lahan masyarakat terkendala pengu-
rusan sertifikat. Kami bersama BPN 
bekerjasama baik dalam pemikiran, 
dan pemetaan. BPN melalui program 
PTSL pembebasan lahan gratis,” tu-
turnya.

Pemkab Paser lanjut Fahmi, pada 
PTSL ini menanggung biaya pembe-
basan lahan petani swadaya, seh-
ingga cukup untuk memberikan ap-
likasi kepada petani sawit. Menurut-
nya apabila lahan telah bersertifikat 

maka dapat mengurangi dampak 
konflik dan berpotensi mendapat-
kan DBH.

“Dampak sertifikat ISPO dan RSPO 
bagi pemerintah permasalahan 
sengketa lahan akan semakin berku-
rang, karena sudah ada pemetaan 
yang baik dan benar bersama BPN,” 
imbuhnya.

Lanjut Fahmi, dukungan lainnya 
yakni penerbitan Peraturan Bupati 
Paser Tentang Rencana Aksi Daerah 
Kelapa Sawit Berkelanjutan (RAD-
KSB) Nomor 46 Tahun 2023 dalam 
rangka Percepatan Program Fasili-
tasi Penerbitan Surat Tanda Daftar 
Budidaya (STD-B). 

Disebutkan sebanyak 3.219  STD-B 
diberikan dari 80.000 petani. “Tahun 
2023 akan diterbitkan STD-B lebih 
dari 1.500,” tutur Fahmi.

Sementara itu, Kepala Dinas Perke-
bunan dan Peternakan Kabupaten 
Paser, Djoko Bawono mengungkap-
kan terbitnya 3.219 STD-B ini, menja-
dikan Kabupaten Paser sebagai daer-
ah percontohan bagi daerah lainnya.

“Adanya dukungan penerbitan 
STDB melalui APBD. Ada juga dari 
APBN kami setiap tahun mendapat 

target 1.000,” sebutnya.
Pemerintah Pusat menyiapkan an-

ggaran hingga Rp 500 juta, sementa-
ra APBD Kabupaten Paser antara Rp 
500 hingga 600 juta per tahun. “Dari 
STDB diharapkan kebun masyarakat 
sudah terdata dengan baik, karena 
ada persyaratan untuk ISPO mau-
pun RSPO bahwa kebun masyarakat 
harus sudar terdaftar dalam STDB,” 
beber Djoko.

Disbunak, kini tengah berfokus 
memberikan penyadaran kepada 
masyarakat manfaat adanya ISPO 
dan RSPO melalui sosialisasi berke-
lanjutan. Manfaat yang bisa didapat-
kan, data kebun kelapa sawit di Paser 
sudah semakin baik. 

“Jika nantinya ada bantuan an-
ggaran melalui APBN maka yang 
menjadi prioritas adalah petani den-
gan lahan yang telah terverifikasi,” 
ucapnya.

Ditargetkan 2025 seluruh petani 
sudah memiliki sertifikat ISPO sesuai 
mandatori undang-undang.  Namun 
dia berharap sebelum masuk tahun 
akhir sudah bisa selesai.

“Kami targetkan sebelum 2025 su-
dah tuntas,” tutupnya. (bs)

Bupati Paser, Fahmi Fadli

Seluruh Petani Sawit PPU Ditarget 
Bersertifikat ISPO dan RSPO pada 2025
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PASeR - Perkumpulan Aparatur 
Pemerintah Desa Seluruh Indonesia 
(Papdesi) sudah terbentuk di Kabu-
paten Paser. Hadirnya Papdesi Ka-
bupaten Paser bisa menjadi salah 
satu corong Kepala Desa, termasuk 
Aparatur Desa untuk memperjuang-
kan hak-haknya. 

Sekretaris Papdesi Kabupaten 
Paser, Ali Maulana menyampaikan, 
organisasi tersebut terbentuk di Pas-
er pada Juni 2023 lalu sesuai dengan 
Surat Keputusan DPD PAPDESI No-
mor 003/DPD.PAPDESI/SK/VI/2023.

“Kita akan menitikberatkan pada 
pendampingan masalah hukum, 
ibarat jalan kita punya rambu-rambu. 
Dalam artian, ketika teman-teman 
ada yang terkandung kasus hukum 
maka kita lakukan pendampingan,” 
ujar Ali. 

Papdesi Kabupaten Paser ke de-
pannya akan lebih banyak melaku-
kan pembinaan, bekerjasama den-
gan kejaksaan maupun kepolisian. 
“Sebagaimana mitra kita dalam 
menjalankan pemerintahan di desa,” 
tambahnya. 

Saat ini, kisaran 34 hingga 40 an-
ggota yang telah bergabung dengan 

Papdesi Kabupaten Paser yang mer-
upakan perwakilan dari 10 kecamatan 
di Paser. Untuk bergabung dalam or-
ganisasi tersebut, terlebih dahulu akan 
dibuatkan surat pernyataan untuk 
kemudian ditandatangani. 

“Kita murni berjuang atas keingi-
nan bersama untuk bergabung di 
Papdeai Paser ini,” bebernya. 

Dalam waktu dekat, pihaknya ber-
encana akan melakukan silaturah-
mi dengan stakeholder yang ada di 
Kabupaten Paser sebagai perkena-
lan. Selain itu, Ali berencana akan 
melakukan roadshow ke berbagai 
Kecamatan mengenai program kerja 
yang akan dilakukan kedepannya. 

“Kami ingin renstranya di input dari 
bawah, dalam artian kita tidak ada ba-
hasa bahwa intinya ini adalah kepala 
desa. Kita tidak mengkotak-kotakan, 
yang jelas teman-teman Kades mau-
pun perangkat desa bersinergi un-
tuk membangun Kabupaten Paser,” 
paparnya. 

Hadirnya Papdesi, kata Ali meng-
harapkan dapat bersinergi dengan 
Pemda dalam mewujudkan Paser 
yang Maju, Adil dan Sejahtera (MAS). 

“InshAllah, kami bersama-sama pe-

merintah daerah dalam mendukung 
visi misi Paser MAS untuk kemudi-
an bisa dirasakan oleh masyarakat,” 
tandasnya. 

Sementara itu, Humas Papdesi 
Kabupaten Paser Kasmir menga-
takan keberadaan Papdesi memiliki 
tujuan yang sama dengan organisasi 
perangkat desa lainnya. 

“Tujuannya sama, yaitu memper-
juangkan teman-teman di 139 desa. 
Namun pengurus intinya saja yang 
sedikit berbeda, karena kami di Pa-
pdesi murni kepala desa yang aktif 
dalam kepengurusan,” terangnya. 

Dikatakan, pihaknya merupakan 
wadah dalam menampung aspirasi 
dari para kepala desa untuk kemu-
dian disampaikan ke pemerintah 
daerah. Kasmir menambahkan, pada 
intinya Papdesi merupakan penyam-
bung dari pemerintah desa ketika 
terjadi suatu maka alurnya tertib dan 
tidak harus turun ke jalan. 

“Kita upayakan komunikasi yang 
dilakukan secara prosedural jika ter-
jadi masalah, rencananya akan ada 
pelantikan pengurus Papdesi dari 
berbagai kabupaten/kota pada Agus-
tus ini di Samarinda,” tutupnya. (bs)

Para pengurus PAPDeSi kabupaten Paser

Papdesi Sudah Terbentuk di Paser, Siap 
Perjuangkan Hak Kades dan Perangat Desa 
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PPU - Pemkab Penajam Paser 
Utara (PPU) menggelar advoka-
si kebijakan dan pendampingan 
pengembangan lembaga penyedia 
layanan peningkatan kualitas kel-
uarga, Selasa (1/8/2023). Melalui 
kegiatan ini, diharapkan dapat 
mengantisipasi fenomena tindak 
kekerasan anak dan rumah tangga 
di wilayah Benuo Taka.

Dalam mengemban tugas itu, 
leading sctor pekerjaan adan di 
Dinas Pemberdayaan Perempuan 
Perlindungan Anak, Pengendalian 
Penduduk dan Keluarga Berencana 
(DP3AP2KB) PPU. Melalui perpan-
jangan tangannya, ialah Pusat Pem-
belajaran Keluarga (Puspaga) PPU.

Asisten III Setkab PPU Ahmad Us-
man menuturkan paradigma pemba-

ngunan yang harus dikembangkan 
ke depan ialah pembangunan yang 
parsitipatif. Semua itu menitikber-
atkan pada pemberdayaan untuk 
meningkatkan kemampuan dan ke-
mandirian masyarakat sebagai sub-
jek dan objek pembangunan.

“Meningkatnya partisipasi mas-
yarakat tercemin dalam peningkatan 
kesertaan masyarakat dalam pem-
bangunan, baik dalam pengambilan 
keputusan maupun dalam pelaksa-
naan pembangunan,” ujarnya.

Peran Puspaga, lanjutnya, se-
bagai salah satu lembaga penyedia 
layanan untuk peningkatan kualitas 
keluarga di PPU. Pasalnya Pemk-
ab melihat fenomena terkait tindak 
kekerasan anak dan rumah tangga 
semakin hari sangat mempengaruhi 

perkembangan anak ke depannya.
“Permasalahan ini hanya dapat 

diketahui Sebagian kecil dari pulu-
han ribu permasalahan yang ada,” 
sebut Usman.

Patut disadari pula, permasalah-
an anak sebagai kelompok rentan 
menunjukkan keperihatinan. Apalagi 
banyaknya permasalahan keluarga 
yang timbul bagaikan fenomena.

Pemkab PPU juga berharap dengan 
melalui kegiatan ini dapat mengatisi-
pasi hal-hal atau fenomena terkait 
tindak kekerasan anak dan rumah 
tangga. “Saya berharap dengan un-
tuk mengatasi masalah ini, Puspaga 
bisa menjadi sarana penyambung in-
formasi dari masyarakat kepada pe-
merintahan PPU ini” tutupnya. (SBk)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP 

Asisten ii Setkab PPU Ahmad Usma saat memimipin pertemuan dengan DP3AP2kB PPU, Selasa (1/8/2023). 

Pemkab PPU Dukung Puspaga Antisipasi Fenomena 
Tindak Kekerasan Anak dan Rumah Tangga
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PPU - Ratusan milenial Penajam 
Paser Utara (PPU) mengikuti semi-
nar wirausaha muda. Demi menum-
buhkan jiwa wirausaha di kalangan 
pemuda dan pemudi Benuo Taka yang 
tangguh dalam menghadapi era per-
pindahan Ibu Kota Nusantara (IKN).

Gelaran ini diadakan Dinas Pemu-
da dan Olahraga (Dispora) Kaltim di 
4 kecamatan di PPU. Seminar kali ini 
mengusung tema “Membangun Jiwa 
Wirausaha Menuju Pemuda Kaltim 
yang Berdaulat”.

Kepala Bidang Pengembangan 
Pemuda Dispora Kaltim, Rasman men-
gatakan kegiatan ini diselenggarakan 
bertujuan dengan menselaraskan 
visi dan misi Kaltim Berdaulat dalam 
pembangunan sumber daya manu-
sia (SDM). Seminar Wirausaha Muda 
yang diselenggarakan di PPU sendiri 
sudah ke tiga kalinya di gelar yaitu di 
Kecamatan Babulu, Kecamatan Waru 
dan Kecamatan Penajam. 

“Di Kecamatan Babulu di Ikuti sekitar 
250 peserta, untuk di Kecamatan Waru 
150 peserta dan di Kecamatan Pena-
jam hari ini kurang lebih 250 Peserta 
yang ikut. Sedangkan di Kecataman 
Sepaku sudah kami tawarkan dan se-
harusnya besok sudah terlaksana dis-
ana mungkin dari Kecamatan Sepaku 
belum siap untuk melaksanakannya, 
ya kita skip dulu,” jelasnya saat ditemui 
usai Seminar Wirausaha Muda di Pe-
najam, Selasa (1/8/2023).

Rasman mengharapkan seluruh 
peserta yang telah mengikuti semi-

nar ini dapat berpikir untuk membuka 
usaha. Karena, menurutnya ada pili-
han dalam hidup ini untuk menjadi 
sumber ekonomi melalui wirausaha. 

“Karena untuk buka usaha itu tidak 
harus dipikir terus, harus ada action 
bukan no action. Tentu maunya Kami 
begitu dapat ilmu dari sini langsung 
dikembangkan di lingkungan agar 
tidak terbuang-buang ilmunya dong,” 
tegasnya.

Untuk diketahui, kegiatan serupa 
ini terus diadakan di 10 Kabupaten/
kota se Kaltim. Dengan target jumlah 
peserta yang mengikuti seminar saat 
ini mencapai sekira 8000 peserta 
termasuk di PPU.

Sementara itu, kegiatan seminar 
di Penajam diadakan di Aula Mas-
jid Agung Al-Ikhlas Nipah-Nipah dan 
diikuti 250 peserta muda. Camat 
Penajam, Kahar Mashud menutur-

kan peserta yang ikut ini merupakan 
perwakilan dari 23 kelurahan/desa 
se-Penajam.

“Untuk pesertanya dari Penajam, 
Kami mengundang dari 23 kelura-
han dan desa di Kecamatan Pena-
jam. Permintaan panitia 10 orang 
perwakilan di setiap kelurahan dan 
desa,” ungkapnya. 

Ia juga mengharapkan kepada 
pemuda maupun pemudi yang hadir 
dalam seminar ini agar memiliki se-
mangat untuk menjadi wirausaha 
muda, terlebih untuk ke depannya PPU 
merupakan Serambi Nusantara IKN.

“Untuk ke depannya, warga tidak 
menajadi penonton dirumah sendiri 
tetapi bisa membangkitkan seman-
gat bagaimana menciptakan lapan-
gan pekerjaan itu sendiri terutama 
bagi pemuda yang mengikuti semi-
nar ini,” tutupnya. (SBk)

MEDIAKALTIMGROUP

kepala Bidang Pengembangan Pemuda Dispora kaltim, Rasman saat mengisi seminar di Penajam, Selasa (1/8/2023). 

Ratusan Pemuda PPU Ikuti Seminar Wirausaha Muda
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SAMARinDA - Berdasarkan data 
dari hasil pemantauan Harga Bahan 
Pangan Pokok strategis pada Ming-
gu ke III - VI di bulan Juli 2023 oleh  
Dinas Pangan, Tanaman Pangan 
dan Hortikiltura (DPTPH) Kaliman-
tan Timur (Kaltim), sejumlah harga 
komoditas bahan pangan di provinsi 
Kaltim mengalami kenaikan. 

Ketua Bidang Ketersediaan dan Dis-
tribusi Pangan DPTPH Kaltim, Amaylia 
Dina Widyastuti mengungkapkan, be-
berapa jenis bahan pangan mengala-
mi  kenaikan harga yaitu beras, jagung, 
cabai rawit, telur ayam dan gula pasir. 

“Harga bahan pangan pokok di 
minggu ke tiga sampai ke empat me-
mang mengalami kenaikan tapi tidak 
terlalu melonjak,” terang Ketua Bidang 
Ketersediaan dan Distribusi Pangan, 
Amaylia Dina Widyastuti saat ditemui 
di kantornya, Senin (1/8/2023). 

Menurut dia,  data yang ditunjuk-
kan kenaikan bahan pokok yang 

disebutkan memang tidak melonjak. 
Dibeberkan, kenaikan harga beras 
sebesar Rp. 46,- (0.34%), jagung Rp. 
549,- (6.49%), cabai rawit Rp. 922,- 
(1.71%), telur ayam Rp. 217,- (0.58) 
dan gula pasir Rp. 13,- (0.08%). 

“Khusus untuk telur ayam, hargan-
ya disesuaikan dengan telur ayam 
impor dan telur ayam lokal. Telur 
ayam lokal lebih mahal karena bahan 
pakannya lebih tinggi jika dibanding-
kan telur ayam impor,” jelasnya. 

Tidak hanya kenaikan, Amaylia juga 
menyebutkan ada beberapa jenis ba-
han pangan pokok yang mengalami 
penurunan. Seperti bawang merah, 
bawang putih, cabai besar, daging sapi, 
daging ayam dan minyak goreng. 

Rincian penurunan bahan pokok 
sebagai berikut. Yakni, bawang mer-
ah (-4.61%), bawang putih(-3.22%), 
cabai besar (-3.09), daging sapi 
(-0,14%), daging ayam (-1.80%) dan 
minyak goreng (-0.90%). 

“Kenaikan dan penurunan bahan 
pokok yang terjadi dua Minggu tera-
khir ini tidak terlalu berdampak jang-
ka panjang. Situasi ini masih bisa 
dikendalikan,” pungkasnya. 

Adapun hasil pemantauan yang me-
liputi 10 kabupaten/kota di Kaliman-
tan Timur tentang persediaan bahan 
pangan pokok yaitu beras, cabe merah 
keriting, cabe rawit merah, bawang 
merah, bawang putih, daging ayam ras, 
telur ayam ras, dan gula pasir, minyak 
goreng diperkirakan akan cukup ber-
tahan dalam 1-12 minggu. 

Terlebih lagi, ketersediaan daging sapi 
jika dibandingkan dengan kebutuhan 
konsumsi penduduk maka hasilnya ma-
sih cukup untuk 50 Minggu ke depan. 

Diketahui, terjadinya kenaikan dan 
penurunan bahan pangan pokok 
pada akhir bulan Juli 2023, perhitun-
gannya disesuaikan dengan jumlah 
penduduk provinsi yang banyak 
3.808.235 jiwa. (acc)

Akhir Juli 2023, Sejumlah Komoditas Pangan di Kaltim Alami Kenaikan 
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SAMARinDA - Akibat kebutuhan 
ekonomi yang mendesak untuk sang 
anak, seorang ibu rumah tangga (IRT) 
bernama Masriani (29) warga Jalan 
Gunung Lingai, Kecamatan Sungai 
Pinang ini hingga nekat mencuri 
uang belasan juta serta perhiasan 
milik tetangganya sendiri. Aksi pen-
curian itu dilakukan Masriani pada 
Rabu (26/7/2023) lalu. 

Kala itu, sekitar pukul 11.30 wita 
Masriani mendatangi rumah tetang-
ganya yang tak jauh dari kediaman-
nya bermaksud untuk menumpang 
buang air besar. 

Karena sudah kenal akrab, pemi-
lik rumah pun mempersilahkan 
Masriani masuk begitu saja tanpa 
menaruh rasa curiga. 

Entah apa yang merasuki pikiran 
Masriani, sesampainya di dalam ru-
mah tetangganya itu, ia malah ber-
pikiran untuk menggasak perhiasan 
dan uang tunai korban. 

Setelah mengawasi sekitar dan 
memastikan rumah dalam keadaan 
sepi, tanpa pikir panjang Masriani 
langsung melancarkan aksinya dan 

mengincar sebuah koper milik kor-
ban. Terpana mata Masriani melihat 
uang belasan juta serta perhiasan 
di dalamnya. Ia pun langsung meng-
gasak semua benda berharga milik 
korban itu. 

“Sebelumnya pelaku (Masriani) 
memang pernah mendengar korban 
menyimpan barang berharga di kop-
er itu. Pelaku membuka koper meng-
gunakan pisau dapur, dalam koper 
ada tas berisi uang serta perhiasan,” 
ucap Kapolresta Samarinda Kombes 
Pol Ary Fadli melalui Kapolsek Sun-
gai Pinang, Kompol Ahmad Abdullah 
saat dikonfirmasi awak media Selasa 
(1/8/2023).

Usai menggasak barang berharga 
milik korban, wanita berusia 29 tahun 
itu kemudian langsung cepat-cepat 
keluar dari rumah. Agar tak ketahuan, 
barang hasil curiannya itu ia sembun-
yikan di sebuah pohon. 

Selang beberapa waktu, anak dari 
pemilik rumah melihat ada yang 
janggal dari koper milik orang tu-
anya. Setelah diteliti, terlihat bekas 
sayatan pisau pada koper tersebut 

dan perhiasan serta uang tunai di 
dalamnya telah raib. 

Tak perlu pikir lagi, pemilik rumah 
pun langsung menyadari jika Masri-
ani lah yang membobol koper terse-
but. Sebab, kala itu hanya Masriani 
yang masuk ke dalam rumah. 

“Pemilik rumah langsung men-
gamankan pelaku dan membuat 
laporan ke Polsek Sungai Pinang,” 
ungkapnya. 

Kompol Ahmad Abdullah menga-
takan bahwa motif dari pencurian 
itu yakni lantaran pelaku terdesak 
kebutuhan anaknya. 

“Pengakuan pelaku terdesak kebu-
tuhan anaknya,” jelasnya. 

Dari ungkapan kasus ini polisi ber-
hasil mengamankan barang bukti 
berupa uang tunai Rp 18,5 juta, pisau, 
koper, dompet, tas, serta satu unit 
sepeda motor. 

Akibat perbuatannya, kini Masriani 
telah mendekam di balik jeruji besi 
Polsek Sungai Pinang untuk diproses 
hukum lebih lanjut. (vic)

SAMARinDA - Beberapa pimpinan dan sejumlah An-
ggota DPRR Kaltim menyambangi Kantor Badan Pe-
meriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Kaltim, Selasa 
(1/8/2023).

Ihwal kunjungan tersebut untuk konsultasi Laporan 
Hasil Pemeriksaan (LHP) BPK RI Perwakilan Kaltim ke-
pada Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kaltim.

Sebagaimana yang diungkapkan Ketua DPRD Kaltim 
Hasanuddin Mas’ud, ada 19 temuan BPK Kaltim yang 
harus ditindaklanjuti oleh Gubernur Isran Noor dan jaja-
rannya. DPRD Kaltim pun, sebutnya, telah memberikan 
setidaknya 40 lebih rekomendasi sebagai bentuk penga-
wasannya ke eksekutif.

Namun, Hasan mengatakan baru 4 rekomendasi yang 
dijalankan oleh Pemprov Kaltim. Padahal, menurutnya 
masa jabatan dari pasangan Isran - Hadi akan segera 
berakhir tidak lama lagi. Terkait hal ini, Politisi Golkar ini 
menyatakan akan segera memanggil Inspektorat Kaltim.

“Kita konsultasikan ke Inspektorat lah ke depannya. 
Kita lihat nanti hasil pertemuan dengan inspektorat 
bagaimana,” ujarnya kepada para awak media.

Kepala Wilayah BPK RI Kaltim Agus Priyono menilai, 
Pemprov Kaltim masih memiliki waktu untuk melakukan 
pembenahan dan menjalan rekomendasi DPRD Kaltim 
terhadap temuan BPK Kaltim.

“Batasnya 60 hari kerja itu mereka harus menindak-
lanjuti. Jadi dia harus menanggapi, tetapi kan kita perlu 
evaluasi dulu kemudian nanti diberi waktu 30 hari, kalau 
kurang kita minta lagi,” pungkas Agus. (eky)

Terdesak Kebutuhan Anak, IRT Nekat Curi Uang 
Belasan Juta dan Perhiasan Milik Tetangga

Sejumlah Anggota DPRD kaltim saat mengunjungi BPk Ri Per-
wakilan kaltim.

Kunjungi BPK Kaltim, DPRD Kaltim Bahas 
Tindak Lanjut Rekomendasi LHP
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SAMARinDA - Berawal dari ban-
yaknya pecinta kopi di lingkungan 
Kantor Pegadaian Samarinda, akh-
irnya 2018 lalu Pegadaian  Sama-
rinda membuka kafe sendiri, yang 
bernama The Gade Coffee & Gold. 

“Jadi namanya The Gade Coffee & 
Gold,” ujar Pemimpin Kantor Cabang 
Pegadaian Samarinda Budi Lesmana 
yang diwakili  Penaksir Catur Novi-
yanto.

Kafe yang bernuansa santai dan 
tenang ini, tak pernah sepi pengun-
jung. Kafe yang buka mulai pukul 
09.00 - 24.00 Wita tersebut tampak  
selalu ramai baik siang maupun 
malam hari. 

“Omzetnya puluhan juta sudah,” 
terangnya.

Selain itu, bukan hanya suasana 
yang cozy saja yang dapat ditemu-
kan di kafe tersebut. Namun, kafe 
ini juga menyajikan berbagai menu 
makanan ringan serta minuman baik 
yang berbahan dasar kopi maupun 
nonkopi. 

 “Minuman favorit di sini Van Len-
nin, itu kopi gula aren yang paling 
laris di sini,” pungkasnya 

Banyak keunggulan yang dimiliki 
The Gade Coffee & Gold. Yakni, mu-
lai dari lahan parkir yang luas, juga 
tempat duduk yang nyaman. 

“Kita menyediakan tempat duduk 
ada yang indor dan outdoor,” ujarnya. 

Adapun dijelaskan, tujuan dibu-
kanya The Gade Coffee & Gold yang 
berada  persis di sebelah kantor 
Pegadaian agar para pelanggan yang 
datang bisa sambil ngopi santai. 

“Dan yang hobi ngopi juga jadi tahu 
soal Pegadaian,” tambah pria kelahi-
ran Samarinda ini.

Untuk kalangan gamer, kafe ini juga 
cocok karena konsepnya yang ten-
ang dan tidak berisik. “Kami sediakan 
WiFi gratis buat para gamer. Dan di 
sini enggak ada tukang parkir karena 
dijaga langsung sama sekuriti kantor 
Pegadaian, jadi InsyaAllah kenda-
raannya aman,” jelasnya. (han)

Bersantai di  The Gade Coffee & Gold, Nikmati 
Van Lennin Minuman Favorit Pengunjung
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